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Уважаемые боевые товари-
щи! В соответствии с решени-
ем Общероссийского офицер-
ского собрания, состоявшегося 
в феврале  2008 года, его пре-
зидиумом был сформирован во-
енный трибунал по оценке дея-
тельности бывшего Президента 
РФ, бывшего Верховного Глав-
нокомандующего В. В. Путина, 
ныне Председателя Правитель-
ства России.  Офицерское со-
брание не могло пройти мимо 
той разрушительной политики, 
которую проводил и продолжа-
ет проводить В. Путин по отно-
шению к обороноспособности и 
безопасности России, по разло-
жению армии и флота, военно-
промышленного комплекса. Мы 
пришли к однозначному выводу 
о совершении им  умышленных 

Выступление главного обвинителя Викто-
ра Илюхина 10 февраля 2011 года на процес-
се военного трибунала Общероссийского офи-
церского собрания по делу о противоправной и 
разрушительной деятельности В. В. Путина  

Приговор Владимиру Путину
Его вынес военный трибунал Общероссийского офицерского собрания

действий, приведших к резкому 
ослаблению военной, экономи-
ческой и иной мощи страны. Эта 
деятельность во многом стала 
возможной в результате пассив-
ности российского общества.

В своем обосновании мы ис-
ходим из того,  что Президент 
концентрирует  в своих руках не-
ограниченные, исключительно 
важные для управления государ-
ством и обществом полномочия.  
Тем не менее очевиден процесс 
постепенного разложения Рос-
сии под прикрытием невыпол-
ненных обещаний об увеличении 
валового внутреннего продукта 
в два раза к декабрю 2010 года, 
рассуждений о якобы решенных 
военных вопросах, о проблемах 
демографии и т.д.  

Наша страна в исторически 
короткие сроки оказалась отбро-

шенной за границы цивилизо-
ванного развития ХХ века: сек-
тор реальной экономики России 
подвергся мощным разруши-
тельным воздействиям.

Утрачены прежде всего могу-
чая индустрия, крупное механи-
зированное сельское хозяйство, 
всесторонне развитая инфра-
структура. 

Уничтожена надежная си-
стема подготовки высоко-
квалифицированных кадров.  
Россия фактически перестала 
быть независимой промыш-
ленной державой.

Страна потребляет более по-
ловины зарубежного продоволь-
ствия и не может обуть и одеть 
своих граждан. 

Однако мы предлагаем воен-
ному трибуналу сконцентриро-
вать свое внимание на оборон-

ном аспекте.
Все деяния, приведшие к су-

щественному ослаблению обо-
роноспособности страны, В. Пу-
тиным совершены осознано. Мы 
осознаем, что развал Вооружен-
ных сил страны начал Б. Ель-
цин, однако В. Путин не только 
не воспротивился, а  усилил его. 
Будучи Президентом страны 30 
августа 2000 года он, подтверж-
дая свою приверженность ель-
цинскому курсу, внес в Государ-
ственную думу законопроект «О 
гарантиях Президенту Россий-
ской Федерации, прекративше-
му исполнение своих полномо-
чий, и членам его семьи», кото-
рый депутатами-единоросса-
мим был «протащен» с горячим 
одобрением. Они тогда еще не 
совсем осознавали, что через 
десяток лет такие же докумен-
ты о гарантиях главам субъектов 
Федерации будут приниматься и 
в регионах. 

В статье третьей закона за-
креплено, цитирую дословно: 
«Президент Российской Феде-
рации, прекративший исполне-
ние своих полномочий, облада-

ет неприкосновенностью. Он не 
может быть привлечен к уголов-
ной ответственности за деяния, 
совершенные им в период ис-
полнения полномочий Прези-
дента Российской Федерации, а 
также задержан, арестован, под-
вергнут обыску, допросу либо 
личному досмотру, если указан-
ные действия проводятся в ходе 
производства по делам, связан-
ным с исполнением им полно-
мочий Президента Российской 
Федерации».  Таким образом, В. 
Путин с послушным ему парла-
ментом выдал самому себе ин-
дульгенцию на совершение пре-
ступлений, их полную безнака-
занность и безответственность 
при исполнении обязанностей 
главы государства. Популист-
ские выступления, телевизион-
ные передачи, усилия чиновни-
чьей партии  «Единая Россия» 
через послушные и контроли-
руемые ими средства массовой 
информации создают из В. Пу-
тина образ национального лиде-
ра и спасителя Отечества. Меж-
ду тем обвинение считает не-
обходимым особо подчеркнуть,  

что именно при путинском прав-
лении коррупция, казнокрадство 
достигли неимоверных разме-
ров, существенно ослабив обо-
рону страны. 

Не кто-нибудь, а В. Путин, бу-
дучи Президентом, в 2003 году 
внес в Государственную думу по-
правку в Уголовный кодекс об 
изъятии такого эффективного 
средства воздействия на опас-
ных преступников, как конфи-
скация имущества. Шаг сделан 
явно в интересах криминаль-
ных элементов, организован-
ной преступности.  Поправка 
была принята единороссовским 
большинством в Федеральном 
Собрании. И только лишь под 
давлением международного со-
общества «конфискация»  в 2006 
году была возвращена в Уголов-
ный кодекс РФ. Поступок В. Пу-
тина дал возможность еще раз 
оценить его сущность как чело-
века мало нравственного и ко-
рыстного, защищающего инте-
ресы олигархического капита-
ла. И если сегодня появились 
утверждения о нем как о самом 
богатом человеке, сколотившем 

огромное состояние неправед-
ным путем, то они вписываются 
в логику его поведения. В. Путин, 
находясь на вершине государ-
ственной власти, никогда не при-
нимал радикальных мер по про-
тиводействию коррупции и орга-
низованной преступности.  На-
ходясь в 1998 – 99 годах во главе 
ФСБ России, он расформировал 
управления экономической кон-
трразведки и контрразведыва-
тельного обеспечения страте-
гических объектов.  Первое вы-
являло все самые тяжкие эконо-
мические преступления, второе 
– не давало уводить предприя-
тия, составляющие славу Рос-
сии, в собственность иностран-
цев.  

Если верить официальным 
данным, Путин Владимир Вла-
димирович родился 7 октября 
1952 года в обычной советской 
семье, воспитывался в основ-
ном без отца, и все материаль-
ные затраты по его обучению не-
сла мать, Мария Шеломова. В 

Народ должен знать правду!

(Окончание на 2-й и 3-й 
страницах).

Митинг в поддержку Во-
оруженных сил коммунисты 
Красноярска провели у памят-
ника Герою Советского Союза 
Александру Матросову. 

Открывший его первый се-
кретарь Красноярского город-
ского комитета партии Влади-
мир Бедарев отдал дань уваже-
ния воинам армии великой стра-
ны, отметив, что у этой армии 
– славные история и традиции, 
которые в современной ель-
цинско-путинско-медведевской 
России попираются и уничтожа-
ются.

Эту тему продолжили высту-
пившие у подножья памятнику 
депутат Красноярского город-
ского Совета Юрий Сорокин, 
член Красноярского горкома 
комсомола Анна Дигалова, вете-
ран партии Александр Скоморо-
хов и другие.

Группе молодых коммунистов 
В. С. Бедарев вручил партийные 
билеты.

В принятой на митинге резо-
люции содержатся требования 
убрать с постов министра обо-
роны Сердюкова и его одиозное 
окружение, остановить развал 
Вооруженных сил и Военно-про-
мышленного комплекса.

Участники митинга возложи-
ли гвоздики к подножью памят-
ника Героя Советского Союза 
Александру Матросову: именно 
в этот день, 23 февраля, он пал в 
бою смертью храбрых.

На митинге красноярцы смог-
ли проголосовать по вопросам 
Всероссийского народного ре-
ферендума.

Александр КОЗЫРЕВ. 
Фото автора.

***
Митинги, возложения цве-

тов к воинским мемориалам 
прошли в других населённых 
пунктах края.

На них принимались резо-
люции в поддержку Воору-
женных сил, а также с требо-
ваниями отставки министра 
Сердюкова.

Мы с тобой, Армия!Мы с тобой, Армия!

Рабочая 
поездка

Первый секретарь крй-
кома КПРФ, депутат Зако-
нодательного собрания П. 
П. Медведев в ходе рабо-
чей поездки провёл встре-
чу с партийным оактивом 
Минусинска и Минусин-
ского района. 

Обсуждались текущие во-
просы партийной жизни, и 
прежде всего – проведения 
Всероссийского народного 
референдума.

В эти же дни депутат За-
конодательного собрания П. 
П. Медведев провел прием 
избирателей округа, принял 
участие в совещании руково-
дителей комитетов и служб, 
на котором обсуждались 
перспективы социально-эко-
номического развития горо-
да до 2020 года и заострил 
внимание на необходимости 
строительства городского 
Дома культуры.

В ходе рабочей поездки 
П. П. Медведев встретился с 
главой города О. В. Соколо-
вым.

В городском 
комитете 

КПРФ

На очередном заседа-
нии бюро Красноярско-
го городского комитета 
КПРФ, которое вел первый 
секретарь горкома В. С. Бе-
дарев, утверждены секрета-
ри первичных отделений Со-
ветского и Свердловского 
районов Красноярска.

***
Бюро рассмотрело во-

прос о работе совета секре-
тарей первичных отделений 
КПРФ Ленинского района с 
молодёжью и молодыми ком-
мунистами.

***
В городском комитете 

КПРФ прошло совещание 
с активом женщин города. 
На совещании шел разговор 
о создании Красноярского 
городского отделения Все-
российского женского сою-
за «Надежда России». В бли-
жайшее время пройдет учре-
дительная конференция, на 
которой будут избраны руко-
водящие органы отделения.

***
Продолжается подго-

товка к учредительной кон-
ференции, на которой бу-
дет создан совет трудящихся 
Красноярска.

Собрание 
в первичке
В первичном отделении 

№ 12 Центрального района 
прошло партийное собра-
ние.

Коммунисты заслушали 
информацию председателя 
совета секретарей первичных 
отделений района Н. А. Лося-
кова о работе совета.

Первый секретарь Красно-
ярского городского комитета 
партии В. С. Бедарев посвя-
тил свой доклад организации 
Всероссийского народного 
референдума.

В работе собрания приня-
ли участие и выступили пре-
вый секретарь крайкома пар-
тии П. П. Медведев и член 
бюро крайкома партии В. Н. 
Севастьянов.

По обсуждённым вопро-
сам приняты постановления.

Собрание удовлетворило 
просьбу З. И. Копыловой об 
освобождении её от обязан-
ностей секретаря первички по 
семейным обстоятельствам. 
Коммунисты поблагодарили 
Зою Ивановну за долголетний 
и плодотворный труд на посту 
секретаря и вынесли ходатай-
ство перед краевым комите-
том партии о награждении её 
Почетной грамотой.

Рассмотрен организаци-
онный вопрос. Секретарем 
первичного отделения КПРФ 
№ 12 избран В. Е. Синицын.

Отвечаем
В краевой комитет КПРФ 

поступают звонки с прось-
бой разъяснить позицию 
депутата фракции КПРФ 
Валерия Николаевича Ко-
лодько. 

Якобы, он порвал с пар-
тийной организацией и прим-
кнул к так называемому «Сою-
зу коммунистов». Мы попро-
сили прокомментировать это 
самого Валерия Николаеви-
ча, на что он ответил букваль-
но следующее: «Слухи о моей 
причастности к «Союзу ком-
мунистов» не соответствуют 
действительности».

Пресс-служба 
крайкома КПРФ

Наши дорогие, милые, любимые!
От всего сердца поздравляю вас с 

Международным женским днем 8 Мар-
та! Пусть морозы ещё касаются земли 
своим дыханием, но сомнений нет: вес-
на уже готовится расцветить наш мир 
самыми яркими красками. 

Более века назад, подобно свеже-
му весеннему ветру, родилось массо-
вое женское движение. Оно родилось в 
среде тех, кто активно пополнял ряды 
борцов за справедливость и народовла-
стие. Это была великая борьба за пра-
ва трудящихся, за мир во всем мире, 
за всеобщее развитие, за социализм. И 
эта борьба принесла выдающиеся побе-
ды. Именно она сделала 8 Марта празд-
ничным днем нашей Советской Родины.

Дорогие наши женщины, в этот 
прекрасный день мы спешим сказать 
вам слова благодарности за то, что вы 
рядом. За то, что вы согреваете наши 
дома теплом и любовью. За то, что 
умеете поддержать своих близких в са-
мую тяжёлую минуту. 

Вы заслужили право жить в другом 
– красивом, добром и честном мире. Вы 
вдохновляете нас, мужчин, на борьбу за 
такой мир. Вы придаёте нам сил и уве-
ренности в Победе. И мы знаем, что её 
главными символами станут мудрые 
улыбки матерей, счастливые глаза жен 
и невест, радостный смех детей.

Примите же наши самые искрен-
ние, самые сердечные поздравления! 
Доброго вам здоровья, счастья и боль-
шой любви!

Геннадий ЗЮГАНОВ, 
Председатель ЦК КПРФ.

8 Марта – Международный женский день

С праздником вас,
наши любимые!

Дорогие женщины! Сердечно поздравляем вас с Международным женским 
днём!  этот по-весеннему яркий и солнечный день - низкий поклон вам за ду-
шевную стойкость, за то, что разделете с нами трудности и радости нашего 
сложного времени. Слова благодарности вам за понимание и поддержку!

Пусть жизнь будет щедрой на всё самое хорошее и доброе в вашей судьбе, 
а любовь родных и близких станет залогом исполнения всех ваших желаний!

Здоровья вам и счастья!
Красноярский краевой комитет КПРФ.

История Международного женского Дня вос-
ходит к весне 1857 года, когда текстильщицы Нью-
Йорка прошли «маршем пустых кастрюль» по Ман-
хэттену. Они требовали повышения зарплаты, улуч-
шения условий труда и равные права для женщин. 
Демонстрацию разогнали, но память о ней оста-
лась. Прошло более 50 лет, и в последнее воскресе-
нье февраля уже 1908 года, тысячи женщин, вновь 
вышли на улицы Нью-Йорка. Женщины вновь ста-
ли требовать избирательного голоса, выступили 
против ужасных условий труда, и в особенности 
против труда детей. Полиция получила приказ ра-
зогнать демонстрацию. В ход были пущены шланги 
с грязной ледяной водой. 

В следующем, 1909 году, Женский день вновь 
был отмечен маршами и забастовками женщин. 
В 1910 году социалистки и феминистки провели 
Женский День уже по всей стране. Позднее, в этом 
же году, делегатки поехали из США в Копенгаген на 
Вторую международную конференцию женщин-со-
циалисток, где и встретились с Кларой Цеткин.

Вдохновленная действиями «американских со-
циалистических сестёр», Клара Цеткин предложи-
ла поставить на конференции вопрос о том, что-
бы женщины во всем мире выбрали определен-
ный день, когда они будут привлекать обществен-
ное внимание к своим требованиям. Конференция, 
в которой приняли участие более 100 женщин из 
17 стран, горячо поддержали это предложение по-
именным голосованием, результатом которого яви-
лось возникновение Международного дня солидар-
ности женщин в борьбе за экономическое, социаль-
ное и политическое равноправие. 

В России этот день женщины отмечают ежегод-
но с 1913 года. И вот, 23 февраля (8 марта по ново-
му стилю) 1917 года, года в России вновь наступил 

этот день женщины Петрограда вышли на ули-
цы города протестуя против войны. Некоторые 
стихийные митинги перешли в массовые стач-
ки и демонстрации, стычки с казаками и поли-
цией. 24-25 февраля массовые стачки переросли 
во всеобщую забостовку. 26 февраля отдельные 
стычки с полицией вылились в бои с вызванны-
ми в столицу войсками. 27 февраля всеобщая 
забастовка переросла в вооруженное восстание, 
начался массовый переход войск на сторону 
восставших, которые заняли важнейшие пункты 
города, правительственные здания. 2(15) марта 
Николай II отрекся от престола. Таким образом, 
именно Международный женский день 1917 
года явился спусковым крючком, приведшим к 
Февральской революции, которая в свою оче-
редь привела к Октябрьской революции и воз-
никновению СССР.

В Советском Союзе 8 марта долгое вре-
мя был обычным рабочим днем, но 8 мая 1965 
года, в канун 20-летия Победы в Великой Оте-
чественной войне, он был объявлен праздником.  

P.S. Многие сомневаются, что этот праздник 
действительно «международный».  Однако, ещё 
в 1977 году ООН приняла резолюцию 32/142, 
призвав все страны провозгласить 8 марта днем 
борьбы за женские права – Международным 
женским днем. Этот день объявлен националь-
ным выходным в республиках бывшего СССР, 
а также в: Анголе, Буркина-Фасо, Гвинее-Би-
сау, Камбодже, Китае, Конго (там праздник не 
«международных», а конголезских женщин), 
Лаосе, Македонии, Монголии, Непале, Север-
ной Корее и Уганде. В Сирии 8 марта отмеча-
ют День Революции, а в Либерии – и вовсе как 
День памяти павших. 
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РФ филолога по образованию 
С.Иванова, неспособного к глу-
бокому анализу и выстраиванию 
оборонной политики на боль-
шую перспективу.  На смену ему 
на столь ответственный пост им 
был назначен А.Сердюков, зани-
мавшейся мебельным бизнесом 
и не имеющий никакого отноше-
ния к военному делу. После это-
го Министерство обороны фак-
тически превратилось в боль-
шую коммерческую площадку, 
на которой А.Сердюков одно-
временно занимает руководя-
щие должности в ряде фирм.  23 
марта 2007 года уже в должно-
сти министра обороны А. Сердю-
ков был избран председателем 
совета директоров Химпрома. 
Как и все дилетанты, С.Иванов, 
А.Сердюков не могли и не хотят 
терпеть вокруг себя професси-

оналов, умных и нравственных 
людей. Поэтому они изгоняют из 
Вооруженных сил лучших, наи-
более авторитетных, талантли-
вых военачальников. 

Мы обвиняем В.Путина 
в планомерном уничтоже-
нии военной науки и военных 
учебных заведений, уничто-
жении российских развед-
центров. По его команде Рос-
сия ушла из легендарной воен-
ной базы во вьетнамской бухте 
Камрань, верой и правдой слу-
жившей нашим интересам более 
20 лет. Мощный центр радиопе-
рехвата, аэродром с несколь-
кими взлетно-посадочными по-
лосами, современный причал, 
станция электронного слежения, 
школа, госпиталь, жилые по-
стройки, отдельный смешанный 
авиационный полк в составе ко-
торого находились четыре стра-
тегических бомбардировщика 

наркомании среди несовершен-
нолетних В.Путин в числе пер-
вых своих решений принял чре-
ватые тяжкими последствиями 
указы о ликвидации Министер-
ства по делам национальностей 
и федеральных комитетов по де-
лам молодежи и спорта, по кине-
матографии. Для него оказался 
ненужным и Комитет по вопро-
сам Севера и Дальнего Востока, 
хотя эти регионы страны обла-
дают многими природными ре-
сурсами, имеют исключитель-
но важное значение для россий-
ской экономики. К тому же на эти 
регионы обрушилась острая де-
мографическая ситуация, рез-
кий отток населения с окраин го-
сударства и превращения их в 
безжизненное пространство.

Результаты не замедлили 
сказаться. Самым тяжким по-

следствием явилось то, что ко-
личество детей и юношей до 
18 лет в России сократилось 
на 14 миллионов человек, в 
стране более 7 миллионов 
наркоманов. С карты Россий-
ской Федерации исчезло свыше 
18 тысяч деревень и сел, ликви-
дировано более 20 тысяч обще-
образовательных школ. Это со-
крушительный удар по нации, 
по безопасности и обороноспо-
собности страны.  Разрушение 
обороноспособности страны 
велось и продолжается ве-
стись  методично по многим 
направлениям, в том числе и 
по выдворению из Вооруженных 
сил профессиональных кадров. 
И речь идет не просто о сокра-
щении, а об изгнании нравствен-
ности и патриотизма из армии и 
флота.  Не кто-нибудь, а В.Путин 
15 февраля 2004 года  назначил 
на должность министра обороны 

Поражают отрешённость и цинизм
В. Путина, которые он проявил 
к гибели экипажа подлодки «Курск»

1975 году закончил юридиче-
ский факультет Ленинградско-
го государственного универси-
тета, по распределению был на-
правлен на работу в органы го-
сударственной безопасности. В 
1985 – 90 годы по линии Перво-
го главного разведывательно-
го управления КГБ СССР рабо-
тал в ГДР. Вступил в КПСС и до 
1991 года находился в ее рядах, 
затем, когда компартия переста-
ла отвечать его корыстным инте-
ресам, примкнул к партии «Еди-
ная Россия» и, будучи беспар-
тийным, стал ее лидером, после 
чего в партии и вокруг нее обра-
зовалось скопище казнокрадов, 
коррупционеров, откровенных 
насильников и прочих негодяев. 
Ударный отряд единороссов из 
депутатов Госдумы и членов Со-
вета Федерации во многом стал 
проводником путинской полити-
ки. 

Достаточно напомнить, что 
единороссы в парламенте Рос-
сии, не задумываясь, одобрили 
передачу В. Путиным китай-
цам островов в Амуре – это 
340 квадратных километров 
российской земли, предав 
полному забвению россий-
ские интересы, поддержали 
голословные его утверждения о 
расстреле СССР польских офи-
церов под Катынью, протащи-
ли губительную для страны жи-
лищно-коммунальную реформу 
и т.д.  Свой уход из органов гос-
безопасности В. Путин объяснил 
достаточно просто: «Я уже пони-
мал, что будущего у этой систе-
мы нет. У страны нет будущего. А 
сидеть внутри системы и ждать 
ее распада… Я еще оставался в 
органах, но потихоньку начал ду-
мать о запасном аэродроме». А 
далее он заявил: «Собчак, без-
условно, был ярким человеком 
и видным политическим деяте-

лем, но связывать с ним свое бу-
дущее было достаточно риско-
ванно. Все могло просто в один 
момент развернуться». По мне-
нию обвинения, он и сейчас ду-
мает о запасном  аэродроме.  Та-
ково признание будущего дирек-
тора ФСБ, а потом и Президен-
та страны. Мерзкое, циничное 
признание приспособленца, но 
не чекиста и государственного 
мужа, который в первую очередь 
обязан был бы думать о безо-
пасности и благополучии своей 
страны. Эти личностные каче-
ства В.Путина во многом опре-
делили мотивацию его поступ-
ков на посту Президента и Пред-
седателя правительства Рос-
сии. Достойно сожаления, что он 
до сих пор остается у руковод-
ства страной.  После поражения 
А.Собчака на выборах губерна-
тора Санкт-Петербурга В. Путин 
оказался не у дел, и А. Чубайс, 
будучи руководителем  Админи-
страции Президента Б. Ельци-
на, принял его к себе на работу. 
Так оформился тандем Чубайс – 
Путин. Тандем с Чубайсом, кото-
рый является американским ор-
деноносцем.  26 марта 2000 года 
В.Путин избран Президентом 
страны и в этой должности будет 
находиться до мая 2007 года. 
Одновременно он станет Вер-
ховным Главнокомандующим 
Вооруженных сил России.  

Вхождение В. Путина на пост 
главы государства ознаменова-
лось гибелью АПК «Курск» и 118 
моряков – членов экипажа под-
водной лодки. Россия понес-
ла колоссальный урон, а причи-
ны трагедии так и остаются не-
выясненными. Поражают отре-
шенность и цинизм В. Путина, 
которые он проявил к гибели 
моряков. На вопрос о судьбе 
АПК «Курск» он, например, хлад-
нокровно и надменно заявил: 
«Подлодка утонула».

В условиях обострившихся 
межнациональных отношений 
в стране, роста преступности и 

Ту-95, четыре самолета Ту-142, 
эскадрильи Ту-16 и  Миг-25… 

Потеряли стратегически 
важный плацдарм для России, 
обеспечивающий наше воен-
но-морское присутствие в Ин-
дийском океане и в зоне Пер-
сидского залива.  Оставили не 
только Камрань. Ушли с воен-
но-морской базы в Тартусе (Си-
рия), потеряв опору в Средизем-
ном море, покинули Свенфуэ-
гос на Кубе в непосредственной 
близости от американских бе-
регов, закрыли три центра ра-
диоэлектронной разведки в Ан-
голе, две базы в Сомали: воен-
но-воздушную базу в Харгейсе 
и военно-морскую – в Бербере 
и в других местах.  После ухода 
из Вьетнама единственной ба-
зой прослушивания для россий-
ских спецслужб оставался центр 
электронной разведки в Лурдесе 
(Куба). Возможности этого мо-
дернизированного в 1997 году 
российского электронного цен-
тра позволяли перехватывать 
даже сообщения с американских 
спутников связи, телекоммуни-
кационных кабелей, контролиро-
вать коммуникации центра НАСА 
во Флориде. Министр обороны 
Кубы Рауль Кастро не без осно-
ваний заявлял, что 70 процен-
тов развединформации россий-
ские спецслужбы получали с по-
мощью Лурдеса… И эту базу Пу-
тин ликвидировал.

В. Путин уничтожал секрет-
ные объекты, выполнив волю 
администрации США, и на-
нес тем самым колоссальный 
урон российским интересам. 
Этого не посмел сделать даже 
Б.Ельцин, к которому следова-
ли такие же предложения аме-
риканцев. Эти действия обвине-
ние расценивает как акт прямо-
го предательства и усматривает 
в действиях В.Путина не толь-
ко признаки, но и полный состав 
преступления – измены государ-
ству.  

22 марта 2001 года в 8 часов 

59 минут московского време-
ни по решению В.Путина была 
затоплена, иными словами, 
убита российская орбиталь-
ная станция «Мир».  Отече-
ственные космонавты оценили 
ее ликвидацию как предатель-
ство России. Решение о своде 
с орбиты орбитального центра 
принято Путиным опять по на-
стоянию президента США.  Уход 
из космоса уникальнейшей стан-
ции «Мир», на строительство и 
эксплуатацию которой истра-
чено 4,3 миллиарда долларов, 
– это закрытие профильных фа-
культетов в вузах, свертывание 
прикладных и иных исследова-
ний. По утверждению, ученых 
В.Путин утопил в океане не толь-
ко станцию «Мир», вместе с ней 
он пустил на дно многочислен-
ные военные программы, уни-
кальные научные эксперименты.  

В январе 2004 года во время 
визита в Дели министр оборо-
ны Серей Иванов по поручению 
В. Путина подписал контракт на 
продажу Индии тяжелого ави-
анесущего крейсера «Адмирал 
Горшков», который был симво-
лом могущества отечественно-
го флота. По оценкам специали-
стов, «один этот корабль мог бы 
решить задачу противолодочно-
го противостояния во всей ак-
ватории Баренцева моря». Про-
дажу силы и славы российского 
флота кремлевская власть вновь 
объяснила цинично и нагло: «На 
поддержание корабля для нужд 
российского флота и его после-
дующей эксплуатации в стране 
просто нет денег».

Однако нашлись деньги для 
Абрамовича на постройку целой 
эскадры дорогостоящих яхт, ко-
торые по своим техническим и 
прочим данным поражают вооб-
ражение многих денежных во-
ротил мира. И опять возникает 
справедливый вопрос: «Что для 
Путина важнее: безопасность 
страны или интересы и бла-
гополучие олигархов?». Ответ 

Семинар-совещание секретарей региональных отделений КПРФ Сибирского федерального округа

Заведующий сектором Си-
бири и Дальнего Востока ЦК 
КПРФ В. В. УШАКОВ о контро-
ле за выполнением вышесто-
ящих партийных органов:

– В преддверии подготовки 
к выборам мы решили посмо-
треть, как работает наша пар-
тийная вертикаль. Почему? По-
тому что на семинаре в январе 
Г. А. Зюганов в заключительном 
слове с удовлетворением ска-
зал, что мы сегодня вооружили 
партийные органгизации теми 
партийными решениями, кото-
рые помогут четко сработать в 
выборной кампании.  Вот мы и 

решили посмотреть, как эти ма-
териалы используются в район-
ных, городских и первичных от-
делениях партии.

Мы проверили три регио-
нальных организации. Из реше-
ний пяти последних пленумов ЦК 
КПРФ рассмотрено всего три. В 
Иркутском отделении рассма-
тривался вопрос по идеологии, 
в Бурятском –  по сельскому хо-
зяйству, в Красноярском – по ка-
дровой политике. А где осталь-
ные вопросы?

В некоторых отделениях нет 
документов, подписанных Г. А. 
Зюгановым. 

С ними не работают, а если и 
получают, то ставят резолюцию: 
«принять к сведению». Не к ра-
боте, а «к сведению».

В Иркутске, где идеологией 
занимается ответственный че-
ловек, разработаны меропри-
ятия по выполнению постанов-
ления ЦК, принято свое поста-
новление по этому же вопросу. 

Поставлены задачи перед мест-
ными и первичными отделени-
ями. Как же можно работать, 
если постановления доходят 
в лучшем случае до местно-
го отделения, а первичным 
предлагают «принять к сведе-
нию»?

Но бывает и так, что прини-
мают хорошие решения: «орга-
низовать работу среди молодё-
жи, принять в партию столько-то 
человек». А конечный результат 
– ноль...

Мы постоянно нацеливаем на 
то, чтобы в избирательную кам-
панию избирательные участки  
были закреплены за партийными 
организациями.

Иногда спрашиваешь на ме-
стах: «Какие территории за вами 
закреплены?».

«Вот эти два микрорайона».
Пошли по домам, поговорили 

с жителями. Ни один не мог ска-
зать о каких-нибудь партийных 
решениях, инициативах КПРФ, 

событиях в партии.
Что получается? Получает-

ся, что работаем вхолостую.
Мы просили прислать пер-

спективные планы работы.
И что? Из 12 региональных от-

делений только в планах трех от-
делений есть упоминание о ходе 
выполнения решений вышестоя-
щих партийных органов.

Может, в местных отделениях 
занимаются этой работой?

Я проехал три территории и 
ничего подобного не обнаружил. 
Одна повседневная работа: 
рост рядов, уплата членских 
взносов...

И кое-где – выполнение ре-
шений своей собственной пар-
тийной конференции.

Специально посмотрел у вас 
все постановления, в том чис-
ле – о защите прав трудящихся. 
Оно было принято давно, но о 
нем уже забыли. В одном из рай-
комов – не буду его называть – 
на встрече с активом я спросил: 

скажите, в 2010 году прошли че-
тыре пленума ЦК, кто-нибудь 
помнит их повестки? Один, нако-
нец, вспомнил, что был Пленум 
ЦК по селу. 

А остальные вопросы рассма-
тривали? Тишина…

Посмотрели протоколы – и 
там никаких следов.

Поэтому, я думаю, надо чаще 
рассматривать вопросы кон-
троля и исполнения как на цен-
тральном, так и региональном 
уровне, в местных и первичных 
отделениях.

Я прошу вас, товарищи, 
вернуться к этим вопросам. 
Потому что в решениях, приня-
тых на пленумах, раскрывает-
ся, как КПРФ должна укреплять 
свое политическое влияние на 
местах.

Надо еще раз вернуться к 
перспективным планам, предус-
мотреть, чтобы важные партий-
ные решения были использова-
ны в выборной борьбе.

Есть работа – будет и результат

(Окончание. 
Начало на 1-й странице ).

Приговор Владимиру Путину.

М. С. КОСТРИКОВ, заме-
ститель заведующего отде-
лом агитационно-пропаган-
дистской работы ЦК КПРФ об 
опыте проведения Народно-
го референдума и новом сай-
те КПРФ: 

– 2011 год для нас пройдет 
под знаком двух крупных поли-
тических кампаний: это прежде 
всего Народный референдум и 
на финише года –  выборы в Го-
сударственную думу.

Я хочу более подробно оста-
новиться на вопросах Народно-
го референдума. Накануне оз-
накомился с последним номе-
ром вашей газеты «За Победу!» 
и с радостью обнаружил, что 
моя задача облегчена, так как в 
номере опубликованы материа-
лы к референдуму.

Наша партия накопила до-
статочный опыт проведения 
Народного референдума. 
Предыдущий состолся пять лет 
назад, и тогда –  напомню –  в 
нем приняли участие 7 миллио-
нов граждан России, из которых 
96 процентов ответили положи-
тельно на все вопросы бюлле-
теня, поддержав позицию пар-
тии по всем вопросам.

Результаты Народного ре-
ферендума были активно ис-
пользованы нами в идеоло-
гической и пропагандист-
ской работе. Они стали важ-
ным подспорьем в работе над 
Антикризисной программой 
КПРФ.

Но надо иметь в виду и от-
личия нынешнего референду-
ма от предыдущего. Дело в том, 
что тогда выходу на референ-
дум предшествовала борьба 
за проведение референдума в 
рамках действующего законо-
дательства. Вы помните, что за-
кон был изменен таким обра-
зом, что граждане России де-
факто утратили право на прове-
дение референдума.

Такая борьба принесла 
мобилизующий эффект: мы 
вступили в референдум под-
готовленными.

Сейчас мы начинаем кампа-
нию с нуля. В то же время рефе-
рендум позволяет решить важ-
ную тактическую задачу: это 
мобилизация наших сил, наше-
го актива на предстоящие вы-
боры.

Партия начинает большую и 
единую политическую кампа-
нию длиною более чем в год.

Он состоит из трех частей: 
референдум, выборы в Госу-
дарственную думу и выборы 
Президента РФ, которые со-
стоятся в начале будущего 2012 
года.

Нам надо добиться един-
ства этих трех частей.

В пропагандистской работе 
надо помнить, что у КПРФ есть 
конкретная программа преоб-
разований. Она  содержится в 
уже упомянутой Антикризис-
ной программе партии, в новой 
редакции Программы КПРФ, в 
целом комплексе отраслевых 
программ, которые готовятся и 
скоро будут обнародованы.

Это –  хорошая база, и важ-
но умело воплотить ее в жизнь, 
воспользоваться политически-
ми средствами, которые нам 

доступны. Важная часть нашей 
работы –  борьба за демокра-
тизацию общественной и поли-
тической жизни, политической 
системы в России. Этот про-
цесс мы рассматриваем не как 
самоцель, а как шаг к подлин-
ному социалистическому на-
родовластию, которое являет-
ся одной из программных це-
лей КПРФ.

Народный референдум –  
это важный шаг на пути борь-
бы партии за права граждан 
выражать свою волю, борьбы 
против законодательных пре-
понов, лишающих народы Рос-
сии права голоса.

Наша позиция хорошо 
вписывается в общеполи-
тические настроения обще-
ства. Так, недавний опрос Ле-
вада-центра выяснил, что бо-
лее половины опрошенных вы-
сказали мнение, что власть 
должна находиться под более 
серьёзным контролем государ-
ства. Причем эта цифра за по-
следнее время выросла.

Нельзя не заметить, что в 
вопросах Народного референ-
дума воплощена значительная 
часть нашей партийной про-
граммы-минимум.

Поэтому Народный ре-
ферендум для партии –  это 
важный пропагандистский 
способ донести до народа 
наши программные установ-
ки. Не за горами день, когда 
КПРФ обнародует свою Пред-
выборную программу, с кото-
рой пойдёт на выборы в Госу-
дарственную думу. Итоги рефе-
рендума, которые будут подве-
дены осенью, станут основой 
этой программы. 

Таким образом мы должны 

продемонстрировать: то, что 
востребовано обществом, нами 
услышано и воплощено в про-
граммных установках КПРФ.

Приступая к проведению ре-
ферендума, надо помнить и о 
том, что это –  важный способ 
стимулировать граждан Рос-
сии на борьбу за политиче-
ские права.

В этом плане референдум 
станет акцией взаимодействия 
между партией и народом. Зна-
чит, появится возможность не 
только найти новых сторон-
ников партии, но и пополнить 
ряды КПРФ новыми членами.

Народный референдум –  
это политическая мобилиза-
ция нашей партии.

Вопросы, включенные в бюл-
летень, хорошо вам извест-
ны, напомню, что ЦК КПРФ ре-
комендовал в ряде регионов 
включить требование увеличить 
поддержку из бюджета сель-
ского хозяйства –  не менее 10 
% бюджетной части.

Ряду региональных отде-
лений наряду с Народным ре-
ферендумом мы рекомендо-
вали инициировать проведе-
ние местных референдумов –  в 
рамках действующего законо-
дательства: в местном законо-
дательстве нет таких рогаток, 
как на федеральном уровне. 

Примером тут служит Орлов-
ский обком КПРФ, который вы-
носит на всенародное обсужде-
ние идею выборов мэров все-
народным голосованием.

О способах голосования на 
референдуме.

Во-первых, это голосова-
ние в разных партийных шта-
бах. Но это затронет ограни-
ченный круг граждан –  полити-

чески активных людей. Их, без-
условно, надо привлекать.

Во-вторых, это голосова-
ние по месту жительства, ког-
да актив работает по принципу 
«от двери – к двери, от дома –  
к дому». 

Самой яркой и эффектив-
ной частью может стать ор-
ганизация голосования в 
людных местах: с соответ-
ствующей атрибутикой, с рас-
положением палаток, звукоуси-
лительными установками, раз-
дачей партийной прессы и аги-
тационного материала.

В каждом городе есть свои 
горячие точки: это и останов-
ки общественного транспорта, 
и офисы Пенсионного фонда, и 
торговые центры.

Наконец, большой резуль-
тат дает голосование в ходе 
наших массовых акций.

Надо использовать возмож-
ности нашего депутатского кор-
пуса в дни встреч народных из-
бранников с избирателями.

Хорошо действуют акции 
«Красные в городе!», «Красный 
трамвай», автопробеги КПРФ. 
И, конечно, важно широко и си-
стематически отражать всю эту 
работу в партийных СМИ. 

Центральный партийный 
сайт КПРФ, газета «Правда» бу-
дут постоянно освещать проме-
жуточные итоги голосования на 
Народном референдуме.

ЦК КПРФ окажет помощь – 
агитационным материалом.

Теперь о других вопросах.
В июле 2010 года прошел 

Пленум ЦК КПРФ по идео-
логическим вопросам. Это 
очень важно, так как в пар-
тии происходит смена поколе-
ний, приходят молодые люди 

без достаточной политической 
подготовки. И это вполне объ-
яснимо: общий образователь-
ный уровень в стране снижа-
ется. Поэтому организация по-
литической учебы среди моло-
дежи не теряет актуальности. 
Важную роль тут играет журнал 
«Политическое просвещение».

Недавно в Интернете стар-
товал новый проект КПРФ –  
сайт politpros.com. На нем 
можно получить самую различ-
ную информацию: готовые к пе-
чати плакаты, карикатуры, ста-
тьи, материалы для политуче-
бы, сообщения о наиболее важ-
ных событиях в жизни партии. 
На сайте всегда можно ознако-
миться с материалами свеже-
го номера журнала «Политиче-
ское просвещение». Есть ар-
хив этого издания. В разделе 
«Агитпункт»  есть аудио-, ви-
део- и фотоматериалы с хоро-
шим разрешением.

Это дает возможность ска-
чивать с сайта материалы, не 
дожидаясь, когда они придут из 
Москвы.

Брошюры, листовки не тре-
буют допечатной подготовки.

На сайте размещен большой 
архив карикатур.

В разделе «Политучёба» 
можно найти рекомендуемые 
учебные программы, методи-
ческие разработки, списки ли-
тературы.

В разделе «Библиотека» бу-
дут размещаться произведе-
ния классиков марксизма-ле-
нинизма и современные изда-
ния КПРФ, включая труды лиде-
ров партии.

Стоит только один раз зайти 
на сайт, и вы станете его посто-
янным посетителем.

Там вы найдете и направле-
ния, и методы работы, есть и те-
оретическая, и практическая ча-
сти.

Если мы будем работать 
так, что территории и избира-
тельные участки будут закре-
плены за партийными органи-
зациями, а все мы будем рабо-
тать с конкретными людьми, до-
водить до них наши партийные 
решения, работать по месту жи-
тельства – будут и результаты.

Практика такой работы, как 
это видно из рассказа первого 
секретаря Новосибирского об-
кома партии А. Е. Локотя, убеди-
тельна и достойна повторения. 
Есть и другой пример – по Горно-
му Алтаю.

В городе коммунисты собра-
ли 44 % голосов, а «Единая Рос-
сия» – 32 %.

Где есть конкретная работа 
– там будет и результат.

Референдум – политическая 
мобилизация нашей партии

Консультативный совет

В минувшую субботу состоялось заседание консультативного 
совета страрейшин при крайкоме КПРФ. Вел заседание председа-
тель Г. П. КАЗЬМИН. 

Совет рассмотрел вопрос «О состоянии 
информационной пропаганды в первичных 

партийных организациях края» 

С информацией выступила завотделом пропаганды и агитации 
крайкома партии Н. В. ХАРЛАМОВА. 

При обсуждении вопроса отмечено, что краевой комитет КПРФ уде-
ляет должное внимание информационной пропаганде в первичных пар-
тийных организациях края. Так, в 2010 году открыт ресурсно-методиче-
ский центр, в нём сосредоточены все информационно-методические ма-
териалы необходимые для ведения агитации и пропаганды в первичных 
партийных организациях и с жителями края. При крайкоме КПРФ соз-
дан и работает сайт kprfkrsk.ru, на котором ежедневно обновляется ин-
формация о деятельности партийной организации РФ, Красноярского 
края, первичных отделений; публикуются первоисточники документов.

Крайком КПРФ имеет свою еженедельную партийную газету «За 
Победу!», на её страницах печатаются информационные и аналитиче-
ские материалы о жизни партийных организаций. Открыта новая рубри-
ка «20 лет без СССР», цель которой показать в сравнении достижения 
советской эпохи и «эпохи реформ Ельцина-Путина-Медведева», что мо-
жет стать серьёзным подспорьем в пропагандистской работе. Второй год 
издаётся информационно-методический бюллетень «Факел» в помощь 
пропагандистам, агитаторам, секретарям первичных партийных органи-
заций. Материалы съездов, конференций, семинаров выходят отдельны-
ми брошюрами. Среди последних изданий материалы научно-практиче-
ских конференций «Проблемы новейшей отечественной истории и об-
щественных наук. Ленин и современность»; «Ленин и Сибирь». К про-
ведению протестных акций большим тиражом печатаются листовки с 
разъяснениями экономических проблем.

В крайкоме КПРФ отработана система информационно-методиче-
ской помощи пропагандистам: два раза в месяц в ресурсно-методическом 
центре проходят семинары-совещания, где выступают депутаты Законо-
дательного cобрания края, руководители партии, преподаватели, обще-
ственные деятели. Документы  семинаров-совещаний  публикуются  на  
сайте  и  в  газете  «За   Победу!»,   что   делает   их   доступными   для   ин-
формационно-пропагандистркой работы. 

В то же время при разнообразии источников подачи информации не 
все первичные партийные организации получают её оперативно и в до-
статочном количестве. Следует отметить: работники аппарата крайко-
ма КПРФ не регулярно посещают первичные партийные организации; 
не везде отлажена обратная связь; рядовые коммунисты не умеют рабо-
тать с получаемой информацией. Партийные комитеты недостаточно ис-
пользуют в информационной пропаганде материалы ресурсно-методи-
ческого центра при краевом комитете партии. Ресурсно-методический 
центр не стал ещё организатором практической и методической работы 
для партийного актива.

Консультативный cовет cтарейшин при крайкоме КПРФ ПОСТА-
НОВИЛ:

1. Консультативным cоветам cтарейшин при городских и районных, 
отделениях КПРФ обсудить данный вопрос на своих заседаниях; ока-
зать содействие горкомам, райкомам, крайкому КПРФ в налаживании 
обратной связи с первичными партийными организациями.

2.  Рекомендовать    организационному    отделу    крайкома   КПРФ 
разработать график посещений первичных партийных организаций от-
ветственными работниками крайкома КПРФ; принять меры по своевре-
менному       предоставлению       информационных  и пропагандистских 
материалов в первичные партийные организации.

3. Рекомендовать местным отделениям КПРФ разработать план ра-
боты с первичными партийными организациями в сфере информацион-
ной пропаганды.

4.  Городским   и   районным   комитетам   КПРФ   более   активно ис-
пользовать в своей работе материалы, разработанные ресурсно- методи-
ческим центром.

5. Редакции газеты «За Победу!» больше публиковать на своих стра-
ницах информационные материалы о деятельности ЦК КПРФ, крайко-
ма КПРФ, о жизни и опыте работы первичных партийных организаций.

Совет рассмотрел вопрос «О состоянии 
контроля за выполнением постановлений 

ЦК КПРФ и крайкома КПРФ» 

С информацией выступил завотделом крайкома партии О. Г. КО-
ЛЕСНИКОВ.

Совет отметил, что за последнее время ЦК КПРФ и краевой ко-
митет КПРФ приняли много важных решений. Только из ЦК КПРФ  
за последнее время поступило пять постановлений Пленумов, в то же 
время в краевом комитете КПРФ рассмотрено только два вопроса (по 
кадровой политике и идеологической работе). Однако контроль за их 
выполнение не организован должным образом. Аналогичное положе-
ние в городских и районных отделениях КПРФ. Не разработаны меро-
приятия по четырем Пленумам ЦК КПРФ по их выполнению. Не при-
няты соответствующие постановления в местных отделениях КПРФ. 
Иногда на местах принимаются хорошие постановления, а результата 
нет из-за отсутствия контроля. Отсутствует контроль за исполнением 
решений, как вышестоящих, так и своих собственных постановлений 
(от краевого комитета КПРФ до первичных партийных отделений). 
Нет системы контроля за прохождением и выполнением  партийных 
решений по вертикали. Не разрабатываются перспективные планы по 
реализации постановлений. Особенно эта система неудовлетворитель-
но поставлена на местах, от районных, городских комитетов до пер-
вичных партийных отделений КПРФ.  Как показала проверка, в ряде 
местных отделениях КПРФ неправильно оформлены протоколы со-
браний, по содержанию не отвечают поставленным задачам. В боль-
шинстве организаций отсутствует архивное хранение документов. В 
то же время на крайне низком уровне остается исполнительская дис-
циплина в первичных партийных отделениях КПРФ. В частности, не 
всегда и не регулярно проводятся собрания в первичных партийных 
отделениях, соответственно не доводятся решения и постановления 
вышестоящих партийных органов, зачастую проведение собраний сво-
дится лишь к сбору членских партийных взносов и приема в КПРФ. 
Связь местного отделения КПРФ с первичными отделениями слабо 
налажена, не всегда первые секретари местного отделения КПРФ мо-
гут назвать персональные данные секретарей первичных отделений. 
Почти полностью отсутствует связь первичных партийных отделений 
КПРФ с комитетом краевого отделения КПРФ. Не должным образом 
налажен контроль за исполнением решений, принятых на бюро крае-
вого комитета, ЦК КПРФ и их реализацией в местных и первичных 
отделениях КПРФ.

Совет постановил:
1. Просить бюро краевого комитета КПРФ рассмотреть данный во-

прос на своем заседании.
2. Предложить комитетам местных отделений КПРФ рассмотреть 

на бюро и  своих собраниях в первичных партийных отделениях во-
прос «О системе контроля в партийных организациях» 

3. Консультативным советам старейшин местных отделениях 
КПРФ рассмотреть данный вопрос  на своих заседаниях.

4.Рекомендовать комитетам местных отделений КПРФ организо-
вать систему контроля за принимаемыми решениями вышестоящих 
партийных органов с определением ответственных лиц, с периодиче-
ским отчетом об их исполнении на бюро комитетов.

5. Рекомендовать  комитетам местных отделений КПРФ разрабо-
тать и рассмотреть на бюро перспективный план работы,  в который 
включить наиболее важные направления партийной деятельности и 
контроля исполнения.

6. Рекомендовать комитетам местных отделений КПРФ рассмо-
треть вопрос о создании архива партийной документации. 

Организационный вопрос

Консультативный совет рассмотрел и удовлетворил заявление 
председателя совета Г. П. Казьмина об освобождении его от обязан-
ностей председателя совета по состоянию здоровья. 

Члены совета с пониманием отнеслись к этому заявлению и, удов-
летворив просьбу Г. П. Казьмина, тепло, по-товарищески поблагода-
рили его плодотворную работу по созданию и активной работе совета. 
Принято ходатайство к бюро крайкома партии о награждении Генна-
дия Петровича. Исполняющим обязанности председателя совета из-
бран первый заместитель председателя совета В. Я. Король.

Пресс-служба крайкома КПРФ.
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Стихи из 
конверта

сударственной программе воо-
ружений в России на 2007 – 2015 
годы должно быть закуплено 
17 межконтинентальных бал-
листических ракет «Тополь-М». 
На вооружении Российской ар-
мии будет находиться 68 МБР 
«Тополь-М» в шахтных пуско-
вых установках, а также 69 МБР 
того же типа, но в мобильном ва-
рианте. Однако к этому време-
ни будут кратно превышены га-
рантийные сроки боевой экс-
плуатации всех без исключения 
МБР, зафиксированных в СССР 
на момент подписания Догово-
ра о стратегических наступа-

тельных вооружениях (СНВ-1, 
1991 г.), и они будут сняты с бо-
евого дежурства.  Таким обра-
зом, к 31 декабря 2015 года у нас 
останется  147 сухопутных МБР с 
351 ядерным зарядом.  Еще хуже 
обстоят дела в морской ядер-
ной триаде. В 1991 году Рос-
сии от СССР перешло 55 атом-
ных подводных лодок стратеги-
ческого назначения, и все они к 
2015 году будут сняты с боево-
го дежурства. Трагично то, что 
с 1990 года по 2007 г. в Рос-
сии не было построено ни од-
ной атомной подводной лодки 
стратегического назначения.

Высокой боевой устойчиво-
стью обладал мобильный же-
лезнодорожный комплекс РТ-
23, ракета которого оснащалась 
не одной боевой частью, как «То-
поль», а 10 БЧ. При этом в поход-
ном положении комплекс имел 
внешний вид обычного вагона-
рефрижератора, поэтому обна-
ружить его средствами наблю-
дения было невозможно. Сим-
птоматично, что руководство 
США совершенно спокойно от-
носится к наличию в РВСН ком-

Что для Путина важнее: безопасность
страны или интересы и благополучие
олигархов?

Приговор военного трибунала 
Общероссийского офицерского собрания

г. Москва                       10  февраля 2011 года
Рассмотрев в закрытом судебном заседании материалы обвинения о противо-

правной  и разрушительной деятельности Путина В.В., военный трибунал
ПОСТАНОВИЛ:

1.Деятельность Путина Владимира Владимировича, бывшего Президента Рос-
сийской Федерации, бывшего Верховного Главнокомандующего Вооруженными 
Силами, ныне Председателя Правительства России, в сфере обеспечения обороны 
страны признать несовместимой с национальными интересами, как носящую осоз-
нанно враждебный характер и причинившую невосполнимый ущерб внешней безо-
пасности Российской Федерации.

2.Считать невозможным дальнейшее пребывание В.В.Путина на государствен-
ной службе, а его деятельность подлежит тщательному расследованию правоохра-
нительными  органами РФ и дальнейшей судебно-правовой оценке.

3. Решение трибунала довести до сведения действующего Президента РФ, воен-
нослужащих армии и флота, всех граждан Российской Федерации.

один – интересы олигархов, на 
которых он опирается и которые 
финансируют его избиратель-
ные кампании.  По тем же при-
чинам по бросовым ценам были 
проданы тяжелые авианесущие 
крейсеры «Минск», «Новорос-
сийск», «Киев», крейсеры «Зозу-
ля», «Фокин», «Мурманск», пол-
тора десятка эскадренных ми-
ноносцев и больших противоло-
дочных кораблей.  

С распродажей тяжелых 
кораблей Россия фактиче-
ски попрощалась с мировым 
океаном и перестала быть ве-
ликой морской державой. Ее 
авианосный флот в конечном 
счете заполучил Китай по бро-
совым ценам, который ныне ве-
дет интенсивную его модерни-
зацию.  В 1989 году в Финлян-
дии по заказу еще Военно-Мор-
ского Флота СССР был построен 
самый мощный в мире уникаль-
ный спасательный буксир «Фо-
тий Крылов» с силовой установ-
кой в 25 тысяч лошадиных сил, 
способный тянуть даже самые 
большие авианосцы при волне-
нии моря в восемь баллов. Это 
был уникальный спасательный 
комплекс с современным водо-
лазным оборудованием, баро-
камерой, подводными телека-
мерами, подводной сваркой и 
резкой металла, другим совре-
менным оборудованием. Одна-
ко он был продан Греции, и рос-
сийский флот утратил еще одну 
возможность по оказанию помо-
щи терпящим бедствие судам, в 
том числе и АПК «Курск».  За вре-
мя путинского правления Воен-
но-морской флот России сокра-
тился почти в два раза.

В результате предатель-
ской политики Ельцина – Пу-
тина мы имеем катастрофи-
ческие для России результа-
ты. Россия утратила более 200 
технологий по изготовлению 
баллистических ракет, что суще-
ственно подрывает обороноспо-
собность нашей страны.  По го-

Трудовая деятельность 
кандидата в депутаты 
Ужурского городского Со-
вета Татьяны Николаевны 
Жаровой началась по окон-
чании Красноярского ко-
оперативного техникума 
в городском предприятии 
Ужурского райпо в должно-
сти товароведа, где и ра-
ботает в настоящее время.

Татьяна Николаевна – по-
томственный, по примеру ро-
дителей, кооператор. Её от-
личает преданность к однаж-
ды выбранной профессии. 
Это специалист с высоким 
чувством ответственности. 
Торговый процесс год от года 
становился совершеннее, 
улучшалась работа с покупа-
телями, происходила специ-
ализация магазинов, они на-
полнялись новым торговым 
оборудованием, увеличивался товарооборот, росло 
число продавцов в магазинах, их надо было учить.

И во всей этой огромной работе – весомая части-
ца труда беспокойного человека – Татьяны Никола-
евны.

Столкнувшись с трудными проблемами, Татьяна 
Николаевна поняла, что для решения новых сложных 
проблем нужны новые знания, и закончила заочно 
Красноярский институт экономики и торговли.

Татьяна Николаевна уделяет много внимания ор-
ганизации работы с продавцами, стремится выра-
ботать и закрепить у них навыки культуры обслужи-
вания покупателей тактичного предложения взаимо-
заменяемого товара, соблюдению Закона по защите 
прав покупателя.

Последние годы редки случаи, когда покупатели 
города жалуются на нарушение их прав: обвесы, об-
счёты, грубость и бестактность – это результат кро-
потливой работы кандидата в депутаты. Всё это спо-

собствует тому, что предпри-
ятие, в котором она работа-
ет, из года в год наращивает 
объёмы оборота розничной 
торговли.

За достижения в труде на-
граждена почётными грамота-
ми крайпотребсоюза  и Ужур-
ского райпо.

Татьяна Николаевна – 
человек неравнодушный, 
остро чувствующий боль 
других, и готовая всегда 
придти на помощь. Её отли-
чает целеустремлённость, 
способность находить ре-
шения в трудных ситуациях, 
хорошие организаторские 
способности, отзывчивость 
и доброта.

Принимает активное уча-
стие в выборных кампаниях: 
агитатор, наблюдатель.

Как гражданина Татьяну 
Николаевну беспокоят важ-

нейшие проблемы, которые она намерена решать 
в команде депутатов под руководством предсе-
дателя Совета, главы города Зарецкого К. Н.:
обеспечение жителей Ужура рабочими ме-

стами;
освобождение зданий детских садов, заня-

тых другими организациями, и передача их для 
размещения детей дошкольного возраста;
строительство нового и ремонт ветхого жи-

лья в Ужуре;
увеличение средств, выделяемых на благо-

устройство
наведение порядка в транспортном обслу-

живании ужурцев (автобусы, такси).
Татьяна Николаевна идёт в городской Совет 

не за выгодой, а по  велению сердца. Ею дви-
жет огромное желание сделать жизнь земля-
ков лучше. И этого коммунист Жарова Татьяна 
Николаевна будет, в случае её избрания, на-
стойчиво и бескомпромиссно добиваться.

13 марта 2011 года –  
выборы в Ужурский 

городской Совет депутатов

Оплачено со счета кандидата в депутаты Татьяны Николаевны Жаровой. Оплачено со счета кандидата в депутаты Анатолия Владимировича Егорова.

плексов «Тополь», однако на-
стойчиво добивалось от руко-
водства России ликвидации 
РТ-23. В 1990-е годы это требо-
вание США выполнено не было, 
все комплексы РТ-23 остались в 
составе РВСН. И только по ука-
занию В. Путина они в течение 
трех лет были выведены из бое-
вого состава и уничтожены. Са-
мые современные, самые луч-
шие, что достались России от 
СССР. Им нет в мире аналогов.

Сейчас на вооружении ВВС 
России находятся только 13 
стратегических бомбардиров-
щиков Ту-160 и 63 бомбардиров-

щика Ту-95 МС. Все они – совет-
ского производства и давно ис-
черпали технические сроки экс-
плуатации.  В феврале 2009 года 
Минобороны впервые признало,  
что около 200 его истребителей 
МиГ-29 не способны в данный 
момент не только решать бое-
вые задачи, но и просто поднять-
ся в воздух.  Это почти 1/3 всего 
истребительного парка страны.  

Износ авиационной тех-
ники составляет около 60%.  
Устарело разведывательное 
оборудование и средства ради-
оэлектронной борьбы. С 1994 
года прекратилось поступление 
новой техники в войска ПВО пре-
кратилось и до 2007 года не воз-
обновлялось. 

ПВО давно носит очаговый 
характер, обеспечивая при-
крытие лишь некоторых наи-
более важных объектов. В ней 
зияют «дыры», самая большая из 
которых между Хабаровском и 
Иркутском (около 3.400 км). Рос-
сия открыта со стороны Север-
ного Ледовитого океана. Даже 
не все ракетные дивизии РВСН 

прикрыты наземной системой 
ПВО. Не защищены от уда-
ров с воздуха такие центры 
российского ОПК, как Пермь, 
Ижевск, Владимир, Нижний 
Новгород, Омск, Челябинск, 
Тула, Ульяновск. 

Процесс утраты технологий в 
«оборонке» РФ принял обваль-
ный характер. В 1999 – 2004 гг. 
утрачивалось по 1,5 – 2 тысячи 
технологий ежегодно. Уходили 
последние квалифицированные 
кадры, разрушались уникальные 
ключевые производства. Сейчас 
начался новый процесс: вслед за 
утратой технологий гибнут науч-
ные школы, и это страшнее все-
го, ибо восстановление научных 
школ требует 40 – 50 лет. Поэто-
му Минобороны всерьез наме-
рено закупать импортные воору-
жения. 

Обвинение отвергает ут-
верждения об отсутствии у 
российского государства фи-
нансовых средств на содер-
жание армии и флота.  На про-
тяжении почти 20 лет на Рос-
сию льется золотой нефтедол-
ларовый дождь. Правительство 
сформировало огромные фонды 

(стабилизационный, развития и 
т.д.) за рубежом, не выделяя из 
них ни копейки на оборону и без-
опасность.  

В результате осознанного 
недофинансирования армия 
и флот оказались в глубоком 
кризисе, который развернул-
ся на фоне постоянно увели-
чивающегося числа военных 
конфликтов в мире и натов-
ских военных баз вдоль гра-
ниц России.  

Мы обвиняем В.Путина в  том, 
что в результате его безответ-
ственного отношения к нуждам 
Вооруженных сил социальная за-
щищенность военнослужащих и 
военных пенсионеров оказалась 
хуже, чем социальная защищен-
ность гражданских служащих. 
Доля семей военнослужащих, 
имеющих денежные доходы 
на одного члена семьи менее 
прожиточного минимума, – в 
1,6 раза выше, чем в целом 
по России. В середине 90-х го-
дов прошлого столетия В.Путин 
грубо нарушил действующее за-
конодательство о пенсионном 
обеспечении военных пенсионе-
ров, цинично отказав им в увели-

чении пенсий в связи с ростом 
стоимости продовольственно-
го пайка военнослужащим. В ре-
зультате прямого попрания за-
кона Верховным Главнокоман-
дующим военные пенсионеры 
были обобраны более чем на 100 
млрд.  рублей. Это преступле-
ние носит не только материаль-
ный характер, оно в первую оче-
редь нанесло моральный вред, 
удар по авторитету и значимости 
военной службы. Вместо реше-
ния  сложных проблем военных 
пенсионеров В. Путин добился 
проведения в России в 2014 году 
зимних Олимпийских игр. На их 
подготовку и проведение будет 
истрачено свыше 50 млрд.  дол-
ларов США, которых бы с избыт-
ком хватило на решение жилищ-
ной проблемы военнослужащих 
и военных пенсионеров.  

В силу этого обвинение счи-
тает необходимым заявить о не-
возможности дальнейшего на-
хождения В.Путина на государ-
ственной службе. 

Так пусть свершится пра-
восудие и восторжествуют 
правда и справедливости!

 Уважаемые земляки!
Мы все хорошо знаем проблемы нашего города. Безусловно, что-то меняется  к 

лучшему, но ещё очень много предстоит сделать. Остро в городе стоит проблема 
создания рабочих мест для трудоустройства молодёжи, не хватает мест в дет-
ских садах. В микрорайоне, где я баллотируюсь в депутаты, нет ни одной хоккейной 
коробки, молодёжь в подъездах распивает спиртные напитки, употребляют нар-
котики. Учитывая, что в городе практически нет предприятий, достаток семей с 
детьми не позволяет многим после школы продолжить дальнейшее обучение, поэто-
му нужно решать вопрос об открытии в городе колледжа или техникума с дневной 
формой обучения.

Я как молодой коммунист в ноябре 2010 года был делегатом краевой молодёжной 
конференции, где были поставлены вопросы занятости, повышения образования, до-
суга, нравственного облика молодёжи. Считаю, что эти все вопросы актуальны и 
для нашего города.

Приглашаю вас 13 марта проявить свою гражданскую сознательность, прийти 
на избирательные участки и проголосовать за меня. Вместе с вами мы приложим 
усилия для улучшения жизни в нашем городе.

Анатолий Владимирович Егоров
Анатолий Владимирович Егоров родился  

в 1983 году в Ужуре. Со школьных лет лю-
бил технику, окончил Кулунское ПУ-74 по 
специальности механизатор. Из-за мате-
риальных трудностей семьи дальше учёбу 
продолжить не смог.

С 2002 по 2004 годы служил в армии. В 
настоящее время работает в ООО «Ужур-
ское ЖКХ» кочегаром котельной РСС. Же-
нат, имеет двоих детей. В 2010 году уча-
ствовал в выборах в городской Совет де-
путатов, занял второе место в округе. Во 
время предвыборной кампании встретил-
ся  с большинством избирателей,  наказы 
были переданы главе города, часть нака-
зов уже выполнена. 

Представляем кандидатов в депутаты
Татьяна Николаевна Жарова

В феврале 
юбилейные даты 

рождения 
отметили:

Виктор Николаевич
НАТУРАЛЬНЫЙ,
первый секретарь
Североенисейского

райкома КПРФ.

Откровенно...
Заместитель председателя Ко-
митета по охране здоровья Го-
сударственной думы С. Ко-
лесников: «Частная медици-
на преследует цель получения 
прибыли… А у государствен-
ных клиник цель другая: ока-
зание наименьшего количества 
медицинских услуг».

Россия 
на продажу

Картина российского экс-
порта наводит на мысль, что 
«эффективные» власти и не 
менее «эффективные» соб-
ственники объявили распро-
дажу России: за границу идут 
66,4% добываемой нефти, 84% 
алюминия, 73% никеля, 58% 
меди, 58% свинца… Но это одна 
сторона трагедии современной 
России. Другая – кому идут 
средства, полученные от этой 
распродажи? Очевидно, что 
менее всего – народу.

Рейтинг упал... 
Рейтинг «Единой России» 
упал вслед за рейтингами пер-
вых лиц государства. В начале 
года был зафиксирован мини-
мальный рейтинг ЕР начиная 
с 2009 года, пишут «Ведомо-
сти» со ссылкой на январский 
соцопрос «Левада-центра». 
Сейчас за «Единую Россию» 
готовы отдать голоса 35%от 
числа всех опрошенных, что 
на 10 %  меньше числа росси-
ян, которые были готовы под-
держать партию в октябре 
2010 года. 

Безработных
стало больше

Администрация москов-
ского нефтеперерабатываю-
щего завода на днях уволила 
2500 рабочих вспомогатель-
ных и ремонтных цехов. Это 
произошло, несмотря на обра-
щения лидера КПРФ Зюгано-
ва к мэру Москвы Собянину. 
Этот безотвественный посту-
пок капиталистов вскоре мо-
жет иметь серьёзные послед-
ствия в виде тяжёлой техноген-
ной аварии или даже катастро-
фы на заводе. Но авария – дело 
будущего, а вот обострение со-
циальной обстановки в Капот-
не уже произошло.  Рабочие 
намерены протестовать против 
локаута публично. И коммуни-
сты не оставят их в беде.

Против полиции
Большинство россиян скеп-

тически относятся к рефор-
мированию системы МВД и 
сомневаются в ее эффектив-
ности. В частности, жители 
страны не уверены, что пере-
именование милиции в по-
лицию может привести к об-
новлению правоохранитель-
ных органов. Всероссийский 
опрос, проведенный социоло-
гами «Левада-Центра» 11-14 
февраля показал, что 65 про-
центов соотечественников про-
тив преобразования милиции в 
полицию, при этом 40 процен-
тов из них категорически про-
тив этого.

(По материалам СМИ).

Валерий Иванович
СЕРГИЕНКО,
член крайкома,

депутат фракции 
КПРФ Заксобрания .

Путь 
в никуда
Прощай, бандитская Россия,
Страна разъевшихся господ,
жавЖулья, воров ты накопила
И обездолила народ.
Мне в памяти страна другая,
Немало лет тому назад,
Великая и всем родная,
Где каждый был другому рад.
Жить стремились мы, как братья:
Татарин, русский иль узбек,
И была частица счастья,
В том, что возвышался человек.
Тракторист, доярка, скотник,
Герои ферм, сельских полей,
Учитель, врач и культработник,
Трудились ради нас, людей!
Пусть не все они герои, 
Но каждый в меру своих сил
Порой, не ведая покоя,
Стране богатство приносил.
Где теперь такие люди?
От жизни той так далеки,
Их не ценят, их не любят,
Бесправные, как батраки.
Теперь в героях лишь богатый:
Буржуй, купец и журналист,
Банкир, чиновник вороватый,
Продажный и скупой артист.
Власти – две, а нет порядка
В Белом доме и Кремле,
Все решается за взятки,
Но, в «независимом» суде.
У мафии – вся власть и сила:
Торгуют нефтью и, детьми,
За решеткой – вся Россия,
За железными дверьми.
Идут бандитские разборки
За власть над недрами Земли,
Страна находится у кромки
От неминуемой беды.
К армии любовь пропала,
Народ обманут, развращён.
Власть говорит: врагов не стало,
А для народа есть ОМОН.
От той страны – одно названье,
Среди буржуев тяжко жить,
А потому и нет желания
Солдатам богачу служить.
Россия стала мне чужая,
О прежней память берегу,
В той бы жил – не надо рая,
В этой жить я не могу.
Веры нет в страну такую,
И я грущу. И, власть виня,
Люблю страну я ту, другую.
Нет в этой места для меня.

Это стихотворение присла-
ли в редакцию коммунисты Ле-
сосибирска и посёлка Стрел-
ка. Их автор –  ветеран партии 
Александр Петрович Лебедев – 
в январе нынешнего года ушел 
из жизни. 

Соратники А. П. Лебеде-
ва просили опубликовать сти-
хотворение как память о на-
стоящем коммунисте-ленинце, 
гражданине и патриоте. 

Александр Петрович активно 
работал в партийной организа-
ции, писал патриотические сти-
хи, был членом совета ветера-
нов, вёл большую работу по па-
триотическому воспитанию мо-
лодёжи. 

Он подтвердил мысль о том, 
что «слово может повести за со-
бой». 

Искренность и граждан-
ственность делают эти строки 
общественным достоянием.

Его вынес военный трибунал 
Общероссийского офицерского собрания

Наши 
юбиляры

Коротко

Дорогие наши юбиля-
ры! Примите горячие то-
варищеские поздравле-
ния с юбилейными да-
тами рождения! Счастья 
вам и удачи!

Говорят, В. Г. Юрчика при-
гласил на свой юбилейный 
день рождения сам отец «пе-
рестройки» Михаил Горбачев. 
А тот не поехал: зачем имени-
ны «меченного», когда на ро-
дине много забот. 

Какие это заботы – показала 
недавняя поездка Владислава 
Григорьевича по югу края. Если 
бы он встречался с народом как 
депутат Государственной думы, 
все было бы логично. Но Юрчик 
во время встреч с избирателями 
позволил себе нетактичные вы-
воды и оценки работе партий-
ных органов КПРФ, первого се-
кретаря крайкома П. П. Медве-
дева и первого секретаря Мину-
синского горкома А. П. Новака.

Кстати, в поездку по югу Юр-
чик отправился в компании с де-
путатом Законодательного со-
брания единороссом В. В. Зы-
ряновым. Как этот факт сочета-
ется с утверждениями Юрчика, 

К нам приехал, к нам приехал…
что коммунисты прогнулись под 
режимом, сотрудничают с «Еди-
ной Россией»?

Вот теперь-то сам Владис-
лав Григорьевич хвалил едино-
росса Зырянова, за что получил 
алаверды – Зырянов на торже-
ственном собрании в городском 
театре заявил, что с «коммуни-
стом Юрчиком» можно сотруд-
ничать.

Сам Юрчик знает, с кем ему 
сотрудничать, дружить, можно 
сказать, …против коммунистов. 
Круг его общения в ходе поезд-
ки по югу края – «Патриоты Рос-
сии», семигинцы Хакасии. Оно и 
понятно: надвигаются выборы 
и надо выработать стратегию 
с нужными партнерами, что-
бы снова попасть в депутатское 
кресло. 

В программе местного теле-
видения В. Г. Юрчик критиковал 
Медведева: мол, вы его не стес-
няйтесь поправлять. Это вызва-

ло возмущение минусинцев: 
они-то знают своего депутата 
лучше, чем залётных гастролё-
ров…

А не сам ли Юрчик в своё 
время сказал фразу, ставшую 
крылатой: «Дайте мне десять 
таких секретарей как Медведев, 
и мы перевернем край!». Неуже-
ли забыл?

Все больше и больше фактов 
подтверждают, для чего создал 
Юрчик «Союз коммунистов». 
Для себя, любимого! Чтобы на 
будущих выборах снова стать 
депутатом.

Союз коммунистов –  враж-
дебная КПРФ организация. Они 
этого уже почти не скрывают. 
И только наивные люди верят, 
что Союз – действительно ком-
мунистическая организация и 
даже говорят: они же призыва-
ют к сотрудничеству. Так давай-
те сотрудничать, предлагают 
наивные…

Нет! Маски сброшены. Гра-
ницы обозначены. Режим и 
раньше создавал параллельные 
КПРФ структуры, чтобы осла-
бить партию: помните «Комму-
нисты России», Всероссийская 
коммунистическая партия буду-
щего (ВКПБ)? Где они? Недолог 
час и у «Союза коммунистов».

Доверие к «Единой аРоссии» 
– по делам её! – падает. Чтобы 
ослабить влияние КПРФ, и соз-
даётся «Союз коммунистов» – 
брэнд, конфетная обёртка, ор-
ганизация, у которой ничего 
коммунистического.

Древние говорили: чтобы по-
нять суть явления, надо най-
ти ответ на вопрос – «Кому вы-
годно?». Ясно становится, кому, 
когда понимаешь, что откуда-то 
– не с неба ли? – на «Союз» сва-
лилась крупная денежка, за счёт 
чего выходят враждебные КПРФ 
газеты, работают якобы комму-
нистические сайты, содержит-

ся штат сотрудников, которые 
работают отнюдь не из идей-
ных соображений, оплачивает-
ся аренда помещений на «союз-
ные» мероприятия. 

Кому-то очень выгодно, что-
бы такая структура работала!

Но всё это исчезнет после 
выборов, так как станет отрабо-
танным материалом.

Люди, будьте бдительны, 
когда рядом вертится «Союз 
коммунистов»!

P. S. В минувшую субботу в 
Красноярске прошла очеред-
ная конференция Союза ком-
мунистов.

Ее участники приняли реше-
ние усилить критику КПРФ и ак-
тивизировать приём в ряды Со-
юза. Каждый ныне состоящий в 
рядах Союза должен привести 
под его знамёна еще кого-ни-
будь из своих знакомых. Лучше, 
если – из числа членов КПРФ, 
чтобы больше шума было...

На конференции распро-
странялся очередной номер 
«Красноярской правды»  – анти-
коммунистической газеты «Со-
юза коммунистов». Это изда-
ние, и раньше не выражавшее 
симпатий к КПРФ, на этот раз 
выдало, что называется, по пол-
ной программе.

На первой полосе публикует-
ся сообщение «КПРФ отвергла 
союз с комммунистами» – речь 
идёт о реакции крайкома на 
предложение о сотрудничестве 
с «Союзом коммунистов». А вот 
на второй странице Максим Су-
райкин – эмиссар из Москвы, 
сотрудник «Коммунистов Рос-
сии» утверждает, что это они – 
настоящие коммунисты, а КПРФ  
– так себе...

И эти люди призывают нас к 
сотрудничеству. Наверное, на 
правах старшего брата...

Пресс-служба 
крайкома КПРФ.

Технология борьбы против КПРФ
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– Если проанализировать 
вопросы наших читателей, 
адресованные вам, то суть 
их сводится к двум темам: и 
с детством напутали, и мо-
лодежь предоставлена сама 
себе. Ваше мнение на этот 
счет?  

– После развала СССР, ком-
сомола в стране полностью от-
сутствовала система молодеж-
ной политики.  Хотя формально 
действовали комитеты по делам 
молодежи, отдельные молодеж-
ные организации, организацион-
ный правопреемник ЦК ВЛКСМ – 
Российский союз молодежи. Они 
получили имущество ЦК ВЛКСМ, 
которое сейчас почти все рас-
продано. Но никакой систем-
ной работы с молодежью ни-
кто не проводил и не проводит. 
Есть отдельные акции, как пра-
вило, сугубо ангажированные, в 
каких-то регионах развиваются 
незначительные по КПД строй-
отряды. И – все. Поэтому, без-
условно, правы все, кто так или 
иначе связывают судьбу стра-
ны, государства-империи с вос-
питанием молодежи.  У нас на 
протяжении последних десяти-
летий охаивалось историческое 
прошлое страны, нашего велико-
го СССР, то, чем гордились, чем 
жили, как трудились отцы и деды. 
Вот на всем этом негативе, ниги-
лизме и выросло нынешнее по-
коление, которое порой называ-
ют «потерянным поколением». С 
таким определением я не согла-
сен: да, многое упустили в вос-
питании молодежи. Но – есть не-
мало энергичных, умных, образо-
ванных молодых людей, стремя-
щихся разобраться в ситуации, 
быть полезными своей стране. 
Хотя есть четкое понимание, что 
они живут в рамках определенно-
го информационного поля, опре-
деленных взаимоотношений в 
семье, деградации системы об-
разования. Этот отрицательный 
ряд можно продолжить, что, по-
вторю, и сказалось на фактиче-
ском игнорировании проблем 
молодежи.  Нарушена воспита-
тельная цепочка в становлении 
истинных патриотов своей стра-
ны. Вспомните, с какой гордо-
стью воспринимался прием в ок-
тябрята, в пионеры, в комсомол! 
Может, кому-то не нравятся ком-
мунистические идеи и идеалы, но 
в любом случае для большинства 
ребят, выросших в СССР, любовь 
к Родине, патриотизм были на-
стоящими! Сейчас – иное: мо-
лодежь не уважает власть, про-
шлое страны. Есть отрицание вся 
и все. Нынешняя власть породи-
ла жестокий нигилизм молодежи. 

– С молодежью должна ра-
ботать молодежь. Но никто не 
сбрасывает со счетов опыт 
старшего поколения. Тем не 
менее, есть вопрос об омо-
ложении рядов КПРФ. Мно-
гие наши читатели объясня-
ют непопулярность КПРФ, ее 
поражения на выборах, поте-
рю влияния в регионах именно 
возрастом некоторых лидеров 
партии, которым далеко за… 

– Подготовка молодых ка-
дров, резерва – основная за-
дача любой организации, в том 
числе и партийной. Такая рабо-
та в КПРФ ведется. В 25 реги-
онах России наши ребята, про-
шедшие комсомольскую школу, 
были в свое время руководителя-
ми районных, городских, област-
ных и республиканских комите-

тов комсомола, сейчас – партий-
ные работники. Многие прошли 
хорошую школу парламентской, 
депутатской работы. То есть под-
готовка резерва – ключевая за-
дача КПРФ. Но с другой сторо-
ны, мы прекрасно понимаем, что 
многое зависит от условий, в том 
числе и желания наших партий-
ных структур на местах продви-
гать молодежь. Это очень слож-
ная проблема. С одной стороны, 
мы понимаем, что партии надо 
развиваться, но есть руководи-
тели, которые состояние стагна-
ции в партии воспринимают как 
необходимость. И способную мо-
лодежь «задвигают». Например, в 
Москве, Челябинске, ряде других 
регионов. Поэтому на последних 
пленумах ЦК КПРФ было уделено 
этой проблеме особо присталь-
ное внимание. Мы будем изби-
рать новый состав ЦК СКМ Рос-
сии, который обновится пример-
но наполовину. Это – серьезная 
ротация. На столько же обновит-
ся состав секретариата и бюро. 
Словом, приходит новое, моло-
дое поколение и в КПРФ, в ее мо-
лодежное отделение – СКМ.  

– Сколько в стране ежегод-
но принимают в пионеры, в 
комсомол, в КПРФ?

– Конечно, масштабы прие-
ма и в пионеры, и в комсомол, и в 
КПРФ иные, нежели были в СССР. 
Но вот в прошлом году на День 
пионерии 19 мая более 5 тысяч 
юных москвичей стали пионера-
ми. Красные галстуки на Красной 
площади им завязали ветераны, 
известные люди страны. А в це-
лом в тот день в пионеры всту-
пили 25 тысяч молодых россиян. 
Создаются пионерские органи-
зации, – но только не в школах, 
здесь это нам не разрешают.  Не-
которые губернаторы, мэры ни-
чего не хотят видеть и слышать 
о чём-либо связанным с совет-
ской эпохой, советской симво-
ликой. Что касается комсомола. 
Если раньше в комсомол всту-
пало студенчество, то теперь и 
школьники, прошедшие пионер-
скую школу. По итогам прошло-
го года в комсомол вступило по-
рядка 3 тысяч человек. Сейчас 
наша организация насчитывает 
около 21 тысячи комсомольцев – 
это реально активная, политиче-
ски грамотная молодежь. Около 
80 процентов из них потом ста-
новятся членами КПРФ.  Преем-
ственность на уровне «комсомол 
– партия» действует эффектив-
но. Но объективности ради надо 
сказать, что численность органи-
зации в ряде регионов – неболь-
шая. Причину я назвал выше.  

– А откуда столько крас-
ных галстуков и комсомоль-
ских значков? Разве у нас есть 
какое-то производство этой 

Власти нет дела до молодежи. 
Поэтому молодые россияне не видят своего будущего, социально не защищены. Так считает де-

путат Государственной думы, секретарь ЦК КПРФ по молодежной политике Юрий  Афонин. Нака-
нуне V Съезда комсомола он ответил на вопросы издания «Свободная пресса».

продукции? 
– Был очень большой запас 

еще с советских времен пио-
нерских галстуков – около 400 
тысяч, сшитых на Ивановской 
ткацкой фабрике. Сейчас мы 
их заказываем в Китае, активно 
сотрудничая с Компартией этой 
страны. То же – с комсомоль-
скими значками. 

– Насколько политизиро-
вана российская молодежь 
сегодня? Не кажется ли вам, 
что сейчас у нас есть только 
ее грунтовый тепличный ва-
риант?

– Согласен с этим мнени-
ем. У нас нет системной моло-
дежной политики. Есть отдель-
ные проекты, есть серьезная 

финансовая поддержка партии 
власти отдельных молодежных 
организаций, которые призва-
ны были решить несколько се-
рьезных задач. Я некоторым ли-
дерам движения «Наши», «моло-
догвардейцам» задавал вопрос: 
вы ведь говорили, что ваши ор-
ганизации – антифашистские, 
они созданы для недопущения 
сценариев «оранжевых револю-
ций» в России.  Тогда почему вас 
не было на Манежной площади, 
когда десятки тысяч молодых лю-
дей вышли сюда с совершенно 
четким националистическим ло-
зунгом? Здесь была реально ор-
ганизованная провокационная 
сила. Получается, с точки зрения 
обеспечения заявленных целей, 
миллиарды рублей за счет госу-
дарства, за счет крупного биз-
неса, что тратились на шествия, 
митинги, для лагерей проправи-
тельственных молодежных орга-
низаций – были в результате по-
трачены впустую. Никому и ни-
чему ни «Наши», ни молодогвар-
дейцы противостоять не могут. 
Да, они способны провести пи-
кет, ряд провокаций против, на-
пример, представителей оппози-
ционных молодежных или поли-
тических сил. Но системно про-
тивостоять каким-то сложным 
процессам, в том числе нарас-
танию национализма в молодеж-
ной среде в нашей стране, они 
не могут. Вот четкий показатель 
провала молодежной политики 
государства. Если все будет так и 
развиваться, то ничего хорошего 
от молодого поколения не прихо-
дится ждать. 

– Как вы сегодня намерены 
повышать идейный уровень 
молодежи? Как сделать так, 
чтобы молодежная политика 

нашла поддержку у самой мо-
лодежи?. 

– Без разрешения этого во-
проса на государственном уров-
не мы не продвинемся. Первый 
вопрос – СМИ, ТВ, кабельное ве-
щание. К сожалению, телевиде-
ние действует только в одном 
направлении – получение при-
были. Мы встречались с патри-
архом Кириллом и, среди про-
чих, обсуждали и эту проблему. 
Мы считаем, что тот поток чер-
нухи, который хлынул с экранов 
ТВ, поток низкопробных сери-
алов, передач, выходящих под 
маркой серьезных, научных, пу-
блицистических, фактически ис-
кажает историю развития нашей 
страны. Как историк могу указать 
в этом смысле на передачи го-
сподина Сванидзе с его полити-
ческой пошлятиной, которые ко-
веркают сознание подрастающе-
го поколения. То же в Интернете 
с множеством экстремистских, 
порнографических и иных сай-
тов. Стало правилом, тенденци-
ей формировать отрицательный, 
негативный заряд. Так и форми-
руется сознание молодого по-
коления. Об этом говорят Пре-
зидент, церковь, многие граж-
данские институты, но ничего не 
меняется. Потому что в основе 
всего – получение прибыли. Пока 
в России существует капитали-
стическая система развития, мы 
никогда не сможем строить до-
ступное и качественное жилье, 
отдавая его бесплатно молоде-
жи, молодым семьям. А сейчас 
вот переходим на платную си-
стему образования, в ту же шко-
лу внесли понятие – получение 
прибыли. Это страшно. Вот та-
кое сознание прививается моло-
дым. А во всем мире сейчас все 
больше и больше отходят от эле-
ментов капитализма, принимая 
элементы регулирования, соци-
альной защищенности… Россия 
идет напролом. Реформа обра-
зования, которая предстоит в на-
шей стране, иначе как маразмом 
не назвать. Никакого воспита-
тельного процесса, образование 
– в разы хуже, нежели было в со-
ветское время. 

– Хотелось бы узнать отно-
шение молодежи к предложе-
нию депутата Мединского о 
перезахоронении В. И. Лени-
на.  

– Скорее, предложение про-
вокационно в целом для обще-
ства.  Здравомыслящие поли-
тологи, даже не симпатизиру-

Справка «СП»
В стране более 17 тысяч детей и 122 тысяч подростков 

страдают наркотической зависимостью. 
Россия занимает одну из первых позиций в мире по коли-

честву абортов – 1,4 млн. в 2007 году.
79% от всех ВИЧ-инфицированных мужчин и 80% ВИЧ-

инфицированных женщин – это молодежь от 15 до 30 лет.
Регулярно употребляют алкоголь 40% юношей и 30% де-

вушек.
Общее количество алкоголиков в стране почти 3,5 млн. че-

ловек, из них около 70% – лица до 30 лет и почти 60 тыс. – дети 
до 14 лет. 
Только 10% российских выпускников могут считаться аб-

солютно здоровыми.  
От 600 до 850 тыс. несовершеннолетних детей – безнад-

зорные, в детских домах находятся около 115 тыс. воспитанни-
ков. 
40% выпускников детских домов через несколько лет по-

падают в тюрьму, столько же становятся алкоголиками и нарко-
манами, около 10% кончают жизнь самоубийством. 

Приведены официальные данные, неофициальные – значи-
тельно превышают названные цифры.

www.svpressa.ru 

ющие КПРФ, скажут, что попыт-
ка перезахоронения Ленина, 
какие-то практические шаги в 
этом направлении вызовут ко-
лоссальный раскол в обществе. 
Фактически страна может быть 
поставлена на грань граждан-
ской войны. 

– В чем смысл и основной 
подтекст заявлений Дворко-
вича о прекращении выплаты 
стипендий студентам?

– Есть те, в том числе и либе-
рал Дворкович, для которых все, 
что связано с советской систе-
мой обеспечения социальных 
льгот и гарантий, – бельмо в гла-
зу. Дворкович закинул этот во-
прос для обсуждения, узнать об-
щественное мнение. Как пове-
дет себя студенчество, готово ли 
оно к серьезному протесту про-
тив отмены стипендий. Практи-
чески все идет к коммерциали-
зации образования и – попытке 
залатать дыры в экономике, по-
вышая пенсионный возраст, от-
казывая студентам в стипендии. 
Не удастся! Неминуем взрыв сту-
денчества, поскольку образова-
ние у нас будет сословным.  Если 
сейчас, например, у провинци-
альной, деревенской или просто 
неимущей молодежи есть шанс 
получить высшее образование в 
надежде, пусть на минимальную 
стипендию, то с отменой ее на-
дежды рухнут. Богатым – вузы, а 
беднякам – ПТУ. По сути, госпо-
дин Дворкович завуалирован-
но предложил подобную схему. 
КПРФ с этим не согласна! Рас-
слоение общества приведет к 
росту фашистских, в том числе и 
националистических тенденций 
в стране.  Найдутся те, кто смо-
жет сорганизовать и под лозун-
гом идей, несвойственных нашей 
стране, победившей фашизм, 
повести молодежь против суще-
ствующей власти. Мы этого не 
хотим, хотя и понимаем, что во-
прос, связанный с изменением 
социально-экономического кур-
са еще можно решить нормаль-
ным, законным выборным путем. 
Но – если власть к выборам будет 
относиться реально. Сейчас же у 
молодежи вырабатывается ниги-
лизм к российской правовой си-
стеме. 

 – Как готовится КПРФ к вы-
борам 2012 года? Какая рабо-
та в связи с этим ведется в мо-
лодежной среде?. 

– Мы работаем с молодеж-
ной аудиторией. У нас вырабо-
тана Антикризисная программа, 
которая фактически затрагивает 
все слои населения, в том числе 
и молодежь. Молодому поколе-
нию надо совершенно четко по-
нять, что развитие нашей стра-
ны в том векторе, в котором она 
идет 20 лет, – без будущего.  Мо-
лодой человек, сейчас вступа-
ющий во взрослую жизнь, дол-
жен осознавать, что он будет хо-
зяином своего общества, своего 
бизнеса. В 90-е годы всем обе-
щали богатую жизнь. Не случи-
лось. В нынешних российских 
капиталистических условиях 90 
процентов молодого поколения 
вынуждено быть, в лучшем слу-
чае, наемными рабочими, а в худ-
шем – батраками. У современной 
молодежи, как и у их родителей, 
украдено право быть хозяевами 
своего общества, развиваться. 
Донести до россиян это – наша 
главная задача. У нас получается, 
о чем говорит интерес к КПРФ в 
студенческой и молодежной сре-
де в целом. 

Динамика  новой работы, 
заданная V съездом Ленинско-
го комсомола, набирает обо-
роты. Обсуждение его реше-
ний, внедрение их в жизнь ста-
ло важной задачей ЛКСМ РФ. 
Об этом шла речь на встречах, 
которые провели в Краснояр-
ске депутат Государственной 
думы Юрий Афонин и второй 
секретарь ЦК ЛКСМ РФ, кура-
тор комсомольских организа-
ций Сибирского федерального 
округа Татьяна Смирнова.

Программа поездки была 
очень насыщенной. Ю. В. Афонин 
принял участие в работе семина-
ра-совещания руководителей и 
партийного актива региональных 
отделений КПРФ Сибирского фе-
дерального округа, на котором 
ознакомил присутствующих с ито-
гами работы съезда комсомола, 
наметил план работы. Лидер ком-
сомола России отметил большие 
успехи Красноярского краевого 
отделения комсомола, назвав его 
одним из лучших в стране.

В ходе рабочей поездки руко-
водители встретились с рядовы-
ми комсомольцами Красноярска, 
Березовки, Железногорска, Див-
ногорска и др. Так, во время по-
сещения Березовки в местном 
ДК состоялась оживленная бесе-
да секретарей ЦК ЛКСМ и комсо-
мольцев – после небольшого до-
клада Юрий Вячеславович отве-
тил на вопросы, интересующие 
ребят. В ходе беседы обсужда-
лись вопросы деятельности ор-
ганизации в разных регионах, 
об опыте работы местных отде-

лений, о новых ее формах,  до-
стижениях. Больший интерес со-
бравшихся вызвал вопрос активи-
зации работы комсомольских ор-
ганизаций в мелких населенных 
пунктах. Отвечая на него, Юрий 
Афонин отметил, что «досуг чле-
нов организации – один из важ-
нейших этапов построения це-
лостной организации. Они долж-
ны быть объединены общими ин-
тересами и идеями». Именно на 
данном принципе строятся такие 
сильные региональные отделе-
ния, как в Орле, Волгограде, Се-
верной Осетии, в целом – Цен-
тральная Россия.  Особый инте-
рес вызвал и вопрос о выборах, 
особо актуальный для Краснояр-
ского края, в котором финиширу-
ет избирательная кампания мест-
ных выборов. Отвечая на вопро-
сы комсомольцев – кандидатов 
в депутаты, Юрий Вячеславович 
посоветовал в условиях админи-
стративного пресса и информа-
ционного вакуума использовать 
метод «от двери к двери» – ходить 
по квартирам горожан и лично об-
щаться с каждым избирателем, 
чтобы они знали своего кандида-
та в лицо. Напомнил лидер ком-
сомола и пожелание Председате-
ля ЦК КПРФ Геннадия Андрееви-
ча Зюганова, высказанное им на V 
съезде ЛКСМ РФ, – вводить боль-
ше молодежи в списки кандида-
тов в депутаты местных городских 
Советов и других органов мест-
ного самоуправления, испыты-
вать их в работе, использовать их 
молодость и энтузиазм на благо 
партии.  В ходе визита Ю. В. Афо-

нин и Т. С. Смирнова приняли уча-
стие в работе расширенного пле-
нума Красноярского краевого ко-
митета комсомола. С докладом на 
нем выступила второй секретарь 
ЦК ЛКСМ РФ Татьяна Смирнова. 
Она отметила основные направ-
ления работы на ближайшее вре-
мя, отметила имеющиеся пробле-
мы и пути их решения, обрисова-
ла четкую перспективу развития 
организации. Собравшиеся с во-

Комсомол набирает силу! 

одушевлением приняли известие 
о присуждении комсомолу име-
ни  «Ленинский»! Пленум отме-
тил важность прошедшего съез-
да, который еще больше спло-
тил и объединил ребят  в борьбе 
за свои права и вдохновил на то, 
чтобы упорней добиваться вопло-
щения в жизнь программных уста-
новок партии и комсомола. В ходе 
работы пленума группе активных 
комсомольцев из местных отде-

лений  ЛКСМ РФ Красноярско-
го края  были вручены благо-
дарственные письма. Завершая  
рабочую поездку в Красноярск, 
Юрий Вячеславович Афонин с 
удовлетворением отметил, что 
комсомол набирает силу и готов 
отстаивать социалистические 
убеждения движения!  

Роман ТАМОЕВ,  
Анна ДИГАЛОВА. 

Пресс– служба крайкома 

Почему 
Медведев

не справляется
«Дмитрий Медведев пробыл 

на посту Президента уже три 
четверти своего первого срока, и 
сторонники гражданского обще-
ства проявляют все большее ра-
зочарование в молодом западно-
ориентированном кремлевском 
лидере, который зачастую делает 
широкие жесты в поддержку ли-
беральных реформ, но, похоже, 
не желает – или не может – под-
креплять их на практике», – пи-
шет корреспондент The Christian 
Science Monitor Фред Уэйр.  
Верховный комиссар ООН по 
правам человека Нави Пиллай, 
которая на прошлой неделе пять 
дней встречалась с российски-
ми чиновниками, главами не-
правительственных организаций 
и правозащитниками, обозна-
чила их настроение как чувство 
несбывшихся надежд.  «Усилия 
(Медведева) ценятся, но продви-
гаются не настолько, чтобы назы-
ваться успешными, – сказала она 
журналистам в четверг. – В сфе-
ре прав человека по-прежнему 
слишком много проблем... есть 
серьезные неудачи и очевидные 
нарушения в юридической сфе-
ре».  «Медведев пытается что-
то сделать, но на его пути стоит 
море проблем, в котором тонут 
его усилия, – сказала Людмила 
Алексеева из Московской Хель-
синкской группы, старейшей в 
России правозащитной органи-
зации. – Есть жесткое сопротив-
ление со стороны бюрократиче-
ского аппарата и силовиков. Так 
что да, можно заметить неболь-
шие изменения, но на фоне боль-
ших проблем говорить, что ситу-
ация улучшается, было бы слиш-
ком самонадеянно». 

Насилие 
захлестнуло

Кавказ
Полпред Президента на Се-

верном Кавказе Александр Хло-
понин объявил, что следует при-
остановить прием туристов на 
самом популярном горнолыж-
ном курорте страны, где недав-
но трое москвичей были расстре-
ляны двумя неизвестными, со-
общает американское агентство 
CNBC.

Меры безопасности были 
усилены после пятничной атаки 
и серии других нападений: под-
рыва канатной дороги и убий-
ства милиционера в Кабарди-
но-Балкарии. Северный Кавказ 
является по большей части му-
сульманским регионом,  где офи-
циальные российские власти без-
успешно пытаются сдерживать 
исламистские беспорядки.

«Мы должны перестать при-
нимать туристов», – заявил 
Александр Хлопонин в городе 
Тырнаузе по дороге на самую вы-
сокую точку Европы – гору Эль-
брус, которая вновь была откры-
та для отдыхающих в понедель-
ник.

Насилие, захлестнувшее При-
эльбрусье, шокировало обычных 
граждан и официальных лиц, 
ведь именно этот район воспри-
нимался всеми как оазис спокой-
ствия на Северном Кавказе.

Последние события также по-
казывают, что беспорядки проис-
ходят не только в традиционных 
местах, таких как Чечня в кото-
рой начиная с 1994 года прошли 
две сепаратистские войны, и Да-
гестан, но и в Кабардино-Балка-
рии. Последняя, благодаря своим 
лесным склонам, являлась попу-
лярным направлением для лыж-
ников и туристов из России. Се-
паратисты, которые добиваются 
основания независимого от Рос-
сии исламистского государства 
на Северном Кавказе, взяли на 
себя ответственность за взрыв 
террориста-смертника в самом 
загруженном аэропорту Москвы 
в январе. От взрыва погибло 36 
человек. Хлопонин призвал ту-
ристские компании «прекратить 
прием туристов, объяснить им, 
что это ради их же безопасно-
сти». Александр Хлопонин был 
назначен полпредом Президен-
та год назад,  и с тех пор бывший 
сибирский бизнесмен был не-
однократно обвинен Кремлем в 
пассивности действий по стаби-
лизации ситуации на Северном 
Кавказе. Именно этот регион яв-
ляется самой большой политиче-
ской проблемой для официаль-
ной Москвы. Представитель Рос-
сийского союза туриндустрии 
отметила, что ситуация может 
ухудшиться, если меры безопас-
ности не будут усилены.

«Это очень опасная ситуация. 
Ведь у Кабардино-Балкарии нет 
ничего, кроме туризма», заявила 
Ирина Тюрина. «Мы призываем 
власти спасать не только людей, 
но и весь регион в целом. Даль-
нейшие нападения могут оконча-
тельно ухудшить ситуацию», от-
метила Тюрина, добавив, что де-
сятки агентств звонят в Союз с 
вопросом: безопасно ли отправ-
лять в регион туристов.

Хлопонин сделал выговор ре-
гиональным лидерам, спраши-
вая: «Я хочу от вас услышать, как 
такая ситуация могла произойти 
в регионе, которым мы всегда так 
гордились?».

«Мы не имеем права 

терять веру 
в свои силы»

Екатерина Фатьянова  в нашей комсомольской организа-
ции – частый гость. Журналист, активно занимающийся по-
литикой, человек интересный, творческий, идейный. Про та-
ких, как она, говорят: настоящий боец. Боец не на словах, а 
на деле. В ходе одной из бесед в учебно-методическом ка-
бинете пришла идея об интересном и полезном сотрудниче-
стве. Мы предложили Кате вести наш комсомольский полити-
ческий  клуб. Напомним, что в мае 2010 года состоялось по-
следнее его заседание. Спустя полгода, полные энергии и эн-
тузиазма, мы вновь решили проводить политические занятия. 
На этот раз принято решение проводить их раз в месяц и раз-
делить на два блока: первый – теоретический, второй – блок 
со свободной темой.

– Катя, расскажи немного о себе.
– По образованию я – журналист. Имею значительный опыт рабо-

ты в красноярских СМИ. С 2009 года являюсь членом Всесоюзной 
коммунистической партии большевиков Н. А. Андреевой. В данный 
момент занимаюсь организационной работой  по линии Всесоюз-
ной молодой гвардии большевиков, возглавляю Красноярское от-
деление. Уже одиннадцатый год  сочиняю стихи и рассказы на по-
литические темы, о войне и борьбе. Участвовала  в шести поэти-
ческих сборниках. Кроме того, у меня более двухсот публикаций в 
электронных и печатных СМИ.

– А почему именно политикой-то  увлекаться стала?
– Мне это было интересно с детства. В семье всегда очень ак-

тивно интересовались всем происходящим:  политикой, новостями, 
анализировали и дискутировали на многие темы. Из увлечения это 
переросло в серьезное жизненное кредо. Я понимаю, что в жизни 
простого народа многое надо изменить, поэтому  активно участвую 
в политической жизни, занимаюсь революционной деятельностью. 

– И как же ты пришла к левым идеям?
– На основе сегодняшней ситуации я сделала вывод, что мирным 

путем невозможно изменить положение трудового народа в сегод-
няшнем буржуазном обществе, что необходима пролетарская рево-
люция. Идеологические установки ВКПБ  наиболее полно совпада-
ют с моими личными взглядами, поэтому я вступила в ряды именно 
большевистской организации.  Уже более пяти лет организовываю 

различные митинги и пикеты, демонстрации в городе, веду пропа-
гандистскую работу. Считаю, что молодые коммунисты, состоящие 
в разных организациях – комсомол, РКСМб и другие, – должны вза-
имодействовать, через общие действия подходя к выработке об-
щей идеологической позиции.

– А вас никогда не посещала мысль, что окружающий бур-
жуазный  мир не изменится и ваши старания окажутся тщет-
ными? 

– Мы – коммунисты – не можем так мыслить. Даже в самые слож-
ные времена мы не имеем права терять веру в свои силы, и веру в 
рабочий класс из-за каких-то временных трудностей. Бывали вре-
мена и пожестче, так что, думаю, непременно выстоим.

– Где  или же в чем  ты черпаешь силы для  самореализа-
ции?

– Если вы имеете в виду творчество, то это, несомненно, наша 
окружающая действительность. Если же говорить о повседневной 
революционной работе, то  это,  прежде всего, сознание своего 
долга перед рабочим классом, как бы старомодно это ни звучало.  
Это действительно так,  и это –  чистая правда.

– Катя, что подвигло тебя принять участие в работе нашего 
комсомольского политклуба?

– Прежде всего, это понимание, что овладение теорией револю-
ционного марксизма является крайне важным для молодых комму-
нистов. Для той молодежи, стоит это отметить, которая хочет знать 
и стремится к знаниям. Как мы видим, работа в этой области пока 
недостаточна, поэтому именно в данном направлении нужно прила-
гать большие усилия.

–  Расскажи о ближайших планах полит. клуба и о темах на 
ближайшее занятие?

– В целом по работе клуба, хотелось бы повысить уровень по-
литического сознания комсомольцев и молодых коммунистов. Мы 
планируем расширить кругозор слушателей, повысить их полити-
ческую грамотность. Сделать их сознательными борцами за права 
молодежи, трудящихся, за освобождение рабочего класса. Мы бу-
дем разоблачать фальсификаторов и антисоветчиков, доносить до 
молодежи правду. И тема первого нашего занятия – это история Ра-
боче-Крестьянской Красной Армии.

– Думаем, у нас все получится, ведь рано или поздно надо 
с чего-то начинать. Тем более что задел уже был, осталось на-
править работу клуба  в стабильное и постоянное русло. Оста-
ется пожелать всем нам успехов.

Пресс-служба КК ЛКСМ РФ. 

План работы политклуба 
крайкома комсомола 
на первое полугодие

25 марта
1. Сущность понятия «диктатура пролетариата», ее формы. 

Парижская коммуна как форма диктатуры пролетариата. 
2. Новые образовательные стандарты. Уничтожение систе-

мы образования. Федеральный закон №  83.
29 апреля
1. Понятие «классовая борьба». Классовая борьба пролета-

риата: история и современность. История праздника 1 Мая.
2. Состояние современного рабочего движения в России.
27 мая
1. Работа В. И. Ленина «Социализм и религия». Отношение 

коммунистов к религии. 
2. Клерикализация общественного сознания в современной 

России.
24 июня
1. Начало Великой Отечественной войны. Антисоветские 

мифы.
2. Кампания «десталинизации» Д. Медведева.
29 июля
1. Общественно-экономические формации. Понятие социа-

лизма. Миф о «китайском социализме».
2. «Корейский вариант» социализма. Современное положе-

ние дел в КНДР.
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